

# RENCANA KERJA

2026

Dinas Komunikasi dan Informatika



#### **KATA PENGANTAR**

Puji syukur dipanjatkan kehadirat Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya Rancangan Rencana Kerja (Renja) Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jombang Tahun 2026 telah selesai disusun sebagaimana mendasarkan Undang-undang Nomor 25 Tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional yang dijabarkan lebih lanjut dalam Peraturan Pemerintah Nomor 8 Tahun 2008 tentang Tahapan, Tatacara Penyusunan, Pengendalian dan Evaluasi Pelaksanaan Rencana Pembangunan Daerah, yang kemudian juga dijabarkan lebih lanjut lagi ke dalam Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 86 tahun 2017 tentang Tata Cara Perencanaan, Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan Daerah, Tata Cara Evaluasi Rancangan Peraturan Daerah tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah dan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, serta Tata Cara Perubahan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah, Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, dan Rencana Kerja Pemerintah Daerah.

Dengan berpedoman pada Renstra Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jombang Tahun 2025-2029, maka disusunlah Rancangan Rencana Kerja Perangkat Daerah Tahun 2026 Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jombang yang berisikan program dan kegiatan dalam rangka menunjang tujuan RPJMD 2025-2029 dan diselaraskan dengan Prioritas Pembangunan Kabupaten Jombang pada RKPD Tahun 2026.

Besar harapan kami, usul dan saran perbaikan atas Rancangan Rencana Kerja Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jombang Tahun 2026.

Jombang, 11 Agustus 2025

KEPALA DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KABUPATEN JOMBANG

ENDRO WAHYUDI, S.STP.,M.KP

Pembina Tk. I M B NiP. 198005281999121001

i

# **DAFTAR ISI**

KATA PENGANTAR	<b>I</b>
DAFTAR ISI	ii
BAB I PENDAHULUAN	
1.1. Latar Belakang	1
1.2. Landasan Hukum	4
1.3. Maksud dan Tujuan	5
1.4. Sistematika Penulisan	6
BAB II HASIL EVALUASI RENJA PERANGKAT DAERAH TAHUN LALU	J
2.1. Evaluasi Pelaksanaan Renja Perangkat Daerah Tahun Lalu dan	
Capaian Renstra Perangkat Daerah	7
2.2. Analisis Kinerja Pelayanan Perangkat Daerah	44
2.3. Isu-isu Penting Penyelenggaraan Tugas dan Fungsi Perangkat Daerah	.80
2.4. Review Terhadap Rancangan Awal RKPD	83
2.5 Penelaahan Usulan Progam dan Kegiatan Masyarakat	91
BAB III TUJUAN DAN SASARAN PERANGKAT DAERAH	
3.1. Telaahan Terhadap Kebijakan Nasional	92
3.2. Tujuan dan Sasaran Renja Perangkat Daerah	95
3.3. Program dan Kegiatan	97
BAB IV RENCANA KERJA DAN PENDANAAN PERANGKAT DAERAH .	114
RAR V DENIITIID	122

# **DAFTAR TABEL**

Tabel	2.1	Rekapitulasi Evaluasi Hasil Pelaksanaan Renja Perangkat Daerah dan Pencapaian Renstra Perangkat Daerah	30
Tabel	2.2	Pencapaian Kinerja Pelayanan Perangkat Daerah	78
Tabel	2.3	Review Terhadap Rancangan Awal RKPD Tahun 2025 Kabupaten Jombang	85
Tabel	3.1	Rumusan Rencana Program, Kegiatan dan Sub Kegiatan Perangkat Daerah Tahun dan Prakiraan Maju Tahun Provinsi/Kabupaten/Kota	107

# BAB I PENDAHULUAN

#### 1.1. LATAR BELAKANG

Perencanaan merupakan suatu proses untuk menentukan tindakan masa depan yang tepat melalui urutan pilihan dengan memperhitungkan sumber daya yang tersedia. Perencanaan juga merupakan suatu proses yang berkesinambungan yang mencakup keputusan-keputusan atau pilihan-pilihan alternatif penggunaan sumberdaya untuk mencapai tujuan-tujuan tertentu pada masa yang akan datang. Untuk mencapai proses tersebut, maka keterkaitan suatu dokumen perencanaan dengan dokumen perencanaan lainnya sangat erat dan menentukan.

Berdasarkan Peraturan Bupati Jombang Nomor 76 Tahun 2021 tentang Kedudukan, Susunan Organisasi, Tugas Pokok dan Fungsi serta Tata Kerja Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jombang dan setiap tahunnya berkewajiban untuk menyusun Rencana Kerja (Renja) OPD untuk menyatukan persepsi dan arah tindakan guna mendukung pelaksanaan pembangunan di Kabupaten Jombang. Renja Tahun 2026 adalah sebuah dokumen perencanaan sampai periode satu tahun 2026 dengan penjabaran dari programprogram dan kegiatan-kegiatan yang akan dilaksanakan oleh OPD pada Tahun 2026.

Penyusunan Renja Tahun 2026 Dinas Komunikasi dan Informatika ini merupakan pelaksanaan dari Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional, Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2003 tentang Keuangan Negara dan Undang-Undang Nomor 9 Tahun 2015 tentang perubahan kedua atas UU Nomor 23 tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah.

Dalam undang-undang tersebut dijelaskan bahwa pemerintah daerah berkewajiban menyusun sejumlah dokumen perencanaan

pembangunan Daerah, sebagai satu kesatuan dalam satu sistem perencanaan pembangunan nasional, dokumen perencanaan daerah tersebut meliputi Rencana Pembangunan Jangka

Panjang Daerah (RPJPD) untuk jangka waktu 20 tahun Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) untuk jangka waktu 5 tahun dan Rencana Pembangunan Kerja Daerah (RPKD) untuk jangka waktu 1 tahun dan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) untuk Jangka waktu 5 tahun.

Penyusunan Renja Tahun 2026 mengacu pada RPJMD Tahun 2025 - 2029. Hal ini sesuai ketentuan Peraturan Pemerintah Nomor 20 Tahun 2004 tentang Rencana Kerja Pemerintah, yang menyebutkan bahwa penyusunan Renja Tahun 2026 Pemerintah Daerah harus mengacu pada Rencana Pembangunan Daerah.

Sebagai dokumen perencanaan Renja Tahun 2026 memuat target sasaran/indikator kinerja daerah tahun 2026 yang disepakati dalam Rancangan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah Kabupaten Jombang Tahun 2025-2029, Capaian realisasi kinerja tahun sebelumnya (Tahun 2024) dan sampai dengan tribulan II Tahun 2025 serta target capaian kinerja tahun 2025, Pokok-pokok pikiran DPRD, dan target dan capaian tujuan Pembangunan Berkelanjutan (TPB)/ Sustainable Development Goals (SDGs) dan Standar Pelayanan Minimal (SPM) dan ringkasan pendanaan dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah setempat, Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Provinsi Dana Alokasi Khusus serta Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara.

Penyusunan rancangan Renja 2026 mengacu pada kerangka arahan yang dirumuskan dalam rancangan awal RPD. Oleh karena itu penyusunan Perubahan Renja OPD dapat dikerjakan secara simultan/paralel dengan penyusunan rancangan awal OPD sebagai instansi yang baru. Selanjutnya Kepala OPD menetapkan Perubahan Renja OPD untuk menjadi pedoman di lingkungan OPD dalam menyusun program dan kegiatan prioritas OPD pada tahun anggaran berkenaan yang pada akhirnya akan menjadi pedoman pelaksanaan kegiatan di Dinas Komunikasi dan Informatika dengan urusan dan

tupoksi sebagai berikut:

#### a. Urusan

- 1. Perumusan kebijakan dan program bidang pengelolaan opini dan aspirasi publik di lingkup pemerintah daerah;
- 2. Pelaksanaan kebijakan dan program bidang pengelolaan opini dan aspirasipublik di lingkup pemerintah daerah;
- 3. Pelaksanaan evaluasi dan Pelaporan di bidang pengelolaan opini danaspirasi publik di lingkup pemerintah daerah;
- 4. Pelaksanaan administrasi Dinas.

### b. Tugas Pokok dan Fungsi

Tugas pokok dan fungsi sesuai dengan Peraturan Bupati Jombang Nomor 76 Tahun 2021 tentang Kedudukan, Susunan Organisasi, Tugas Pokok dan Fungsi serta Tata Kerja Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jombang mempunyai tugas membantu Bupati melaksanakan fungsi pelaksana urusan pemerintahan yang menjadi kewenangan daerah dibidang komunikasi dan informatika, bidang statistik dan bidang persandian serta menyelenggarakan fungsi :

- 1. Perumusan kebijakan di bidang komunikasi dan informatika, bidangstatistik dan bidang persandian;
- 2. Pelaksanaan kebijakan di bidang komunikasi dan informatika, bidangstatistik dan bidang persandian;
- 3. Pelaksanaan evaluasi dan pelaporan di bidang komunikasi dan informatika, bidang statistik dan bidang persandian;
- 4. Pelaksanaan evaluasi dan pelaporan di bidang komunikasi dan informatika, bidang statistik dan bidang persandian;
- 5. Pelaksanaan administrasi Dinas Komunikasi dan Informatika;
- Penyelenggaraan fungsi-fungsi pelaksana urusan pemerintahan daerah di bidang komunikasi dan informatika, bidang statistik dan bidang persandian;
- 7. Pembinaan penyelenggaraan fungsi-fungsi pelaksana urusan pemerintahan daerah di bidang komunikasi dan informatika, bidang statistik dan bidang persandian; dan pelaksanaan fungsi-fungsi lain yang diberikan oleh Bupati sesuai dengan tugas dan

fungsinya.

#### 1.2. LANDASAN HUKUM

Landasan riil penyusunan Renja Dinas Komunikasi dan Informatika Tahun 2026 adalah Pancasila, sedangkan landasan konstitusionalnya adalah Undang- Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945.

Renja Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jombang Tahun 2026 adalah merupakan dokumen perencanaan tahunan yang disusun berdasarkan beberapa landasan, yaitu mengacu antara lain pada:

- a. Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional;
- b. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 86 Tahun 2017 tentang Tata Cara Perencanaan, Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan Daerah, Tata Cara Evaluasi Rancangan Peraturan Daerah tentang RPJPD dan RPJMD, serta Tata Cara Perubahan RPJPD, RPJMD dan RKPD;
- c. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 10 Tahun 2025 tentang
   Pedoman Penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Daerah
   Tahun 2026;
- d. Instruksi Menteri Dalam Negeri Nomor 2 Tahun 2025 tentang Pedoman Penyusunan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah dan Rencana Strategis Perangkat Daerah Tahun 2025-2029:
- e. Surat Edaran Bupati Jombang Nomor:000.7/783/415.01/2024 tentang Pedoman Penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Tahun 2026 dan Rencana Kerja Perangkat Daerah (Renja PD) Tahun 2026

#### 1.3 MAKSUD DAN TUJUAN

#### 1.3.1 Maksud

Maksud penyusunan Renja Tahun 2026 Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jombang adalah sebagai pedoman dalam melaksanakan program / kegiatan selama 1 (satu) tahun dan sebagai penjabaran dari Renstra Dinas Komunikasi dan Informatika

Kabupaten Jombang, serta untuk mewujudkan sinergitas antara perencanaan penganggaran, pelaksanaan, dan pengawasan pembangunan antar wilayah, antar sektor pembangunan. Renja Tahun 2026 dipergunakan sebagai tolak ukur kinerja aparat Dinas Komunikasi dan Informatika dalam pelaksanaan tugas dan pokok fungsinya sampai dengan periode tahun 2026.

#### 1.3.2 Tujuan

Tujuan penyusunan Renja Tahun 2026 Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jombang adalah :

- Sebagai dokumen perencanaan yang akan dilaksanakan tahun 2026 sesuaitugas pokok dan fungsinya;
- 2. Sebagai acuan menyusun Rencana Kerja Anggaran dan Dokumen Pelaksanaan Anggaran;
- Untuk menjamin keterkaitan dan konsistensi antara perencanaan, penganggaran, pelaksanaan dan pengawasan pada setiap tahun anggaran;
- 4. Untuk menjamin tercapainya penggunaaan sumber daya secara efektif danefisien, berkeadilan dan berkelanjutan.

#### 1.4 SISTEMATIKA PENULISAN RANCANGAN AWAL RENJA PD

Perubahan Renja Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jombangtahun 2026 disusun dengan sistematika sebagai berikut :

#### • BABIPENDAHULUAN

- 1.1. Latar Belakang
- 1.2. Landasan Hukum
- 1.3. Maksud dan Tujuan
- 1.4. Sistematika Penulisan

# BAB II HASIL EVALUASI RENJA PERANGKAT DAERAH TAHUN LALU

- 2.1. Evaluasi Pelaksanaan Renja Perangkat Daerah Tahun Lalu dan Capaian Renstra Perangkat Daerah
- 2.2. Analisis Kinerja Pelayanan Perangkat Daerah
- 2.3. Isu-isu Penting Penyelenggaraan Tugas dan Fungsi Perangkat

#### Daerah

- 2.4. Review Terhadap Rancangan Awal RKPD
- 2.5. Penelaahan Usulan Program dan Kegiatan Masyarakat
- BAB III TUJUAN DAN SASARAN PERANGKAT DAERAH
  - 3.1. Telaahan terhadap Kebijakan Nasional
  - 3.2. Tujuan dan Sasaran Renja Perangkat Daerah
  - 3.3. Program dan Kegiatan
- BAB IV RENCANA KERJA DAN PENDANAAN PERANGKAT DAERAH
- BAB V PENUTUP

#### **BAB II**

#### HASIL EVALUASI RENJA PERANGKAT DAERAH TAHUN LALU

# 2.1 Evaluasi Pelaksanaan Renja Perangkat Daerah Tahun Lalu dan Capaian Renstra Perangkat Daerah

Evaluasi hasil Renja Perangkat Daerah sampai dengan tahun lalu (tahun 2024) dan perkiraan capaian tahun berjalan 2025 tribulan II dengan mengacu pada P-APBD tahun 2024 dan APBD 2025, bertujuan untuk memastikan bahwa rumusan program, kegiatan dan sub kegiatan yang disusun dalam Renja Perangkat Daerah Tahun 2026 dilakukan dalam rangka optimalisasi pencapaian sasaran Renstra Perangkat Daerah mengacu pada Renstra 2025 - 2029.

Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jombang melaksanakan 5 Program, 10 Kegiatan dan 38 Sub Kegiatan dengan total anggaran sebesar Rp. 20,672,902,497 (Dua Puluh Milyar Enam Ratus Tujuh Puluh Dua Juta Sembilan Ratus Dua Ribu Empat Ratus Sembilan Rupiah) dan realisasi anggaran Puluh Tujuh mencapai 19,951,535,717 (Sembilan Belas Milyar Sembilan Ratus Lima Puluh Satu Juta Lima Ratus Tiga Puluh Ribu Tujuh Ratus Tujuh Belas Rupiah) atau sebesar 96,51%.

Berikut analisis dan evaluasi terhadap pelaksanaan Renja PD atas capaian kinerja serta indikator kinerja yang termuat dalam dalam RPJMD Kabupaten Jombang yang mengacu pada tujuan dan sasaran RPD KabupatenJombang tahun 2024-2026 dan Renstra 2025-2029, maka capaian kinerja sampai dengan tahun 2024 dan tribulan II tahun 2025 pada Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jombang adalah sebagai berikut:

#### **TABEL 2.1**

Rekapitulasi Evaluasi Hasil Pelaksanaan Renja Perangkat Daerah dan Pencapaian Renstra Perangkat Daerah s/d Tahun 2025 (Tribulan II)

# Nama Perangkat Daerah : Dinas Komunikasi dan Informatika

	Kode 1 P P	Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progr	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan F Capaian Renstra Pe Daerah s/o berjalan	Target erangkat d tahun			
		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)			
			1		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2					PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN/KOTA	Persentase rata-rata capaian kinerja aparatur		100%						
2	16				Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Persentase dokumen perencanaan, penganggaran dan evaluasi kinerja PD yang tersusun sesuai aturan		100%						
2	16	01	2.01	01	Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	Jumlah Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah		2 Dokumen						

					Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progra	an Realisasi k am dan Kegia nun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan F Capaian Renstra Pe Daerah s/o berjalan	Target erangkat d tahun
			Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)		
			1		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2	16	01	2.01	06	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD	Jumlah Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan capaian kinerja dan ikhtisar Realisasi kinerja SKPD		5 Laporan						
2	16	01	2.02		Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Persentase pencairan gaji dan tunjangan ASN yang tepat waktu		100%						
2	16	01	2.02	01	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN	Jumlah Orang yang Menerima Gaji dan Tunjangan ASN		35 Orang/Bulan						
2	16	01	2.02	03	Pelaksanaan "Penatausahaan dan Pengujian / Verifikasi keuangan SKPD	Jumlah Dokumen "Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi" Keuangan SKPD		4 Dokumen						
2	16	01	2.02	05	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD	Jumlah Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD		1 Laporan						
2	16	01	2.06		Administrasi Umum Perangkat Daerah	Persentase pemenuhan pelayanan administrasi perkantoran		100%						

					Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progra	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan F Capaian Renstra Pe Daerah s/d berjalan	Target erangkat d tahun
			Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)		
			-		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2	16	01	2.06	01	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/ Penerangan Bangunan Kantor	Jumlah Paket Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor yang Disediakan		12 Paket						
2	16	01	2.06	02	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor		12 Paket						
2	16	01	2.06	04	Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Jumlah Paket Bahan Logistik Kantor yang Disediakan		6 Paket						
2	16	01	2.06	05	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang Disediakan		5 Paket						
2	16	01	2.06	06	Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang -undangan	Jumlah Dokumen Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang - Undangan yang disediakan		3 Dokumen						
2	16	01	2.06	09	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD		5 Laporan						
2	16	01	2.08		Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Persentase pemenuhan penunjang urusan pemerintah daerah		100%						

					Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progra	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2	tan	Target program dan	Perkiraan F Capaian Renstra Pe Daerah s/o berjalan	Target erangkat d tahun
		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)			
			1		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2	16	01	2.08	02	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang Disediakan		12 Laporan						
2	16	01	2.08	04	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang Disediakan Kantor yang Disediakan		12 Laporan						
2	16	01	2.09		Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Persentase barang milik daerah dalam kondisi baik		100%						
2	16	01	2.09	01	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan	Jumlah Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan yang Dipelihara dan dibayarkan pajaknya		1 Unit						

					Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progra	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan F Capaian Renstra Pe Daerah s/o berjalan	Target erangkat d tahun
	1 16 01 2.09 02		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra (Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)		
			1		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2	16	01	2.09	02	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau lapangan	Jumlah Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan yang Dipelihara dan dibayarkan		17 Unit						
2	16	01	2.09	09	Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	Jumlah Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi		2 Unit						
2	16	01	2.09	10	Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Jumlah Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Dipelihara/ Direhabilitasi		63 Unit						
2	16	01			PROGRAM PENGELOLAAN INFORMASI DAN	Indeks Pengelolaan informasi dan Komunikasi Publik (I-PIKP)		66.50						
					KOMUNIKASI PUBLIK	Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM) di bidang komunikasi dan informatika		87,32						

					Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progra	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan F Capaian Renstra Pe Daerah s/o berjalan	Target erangkat d tahun
		K	ode		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
			1		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
1	16	01	2.01		Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Persentase masyarakat yang menjadi sasaran penyebaran informasi publik		100%						
2	16	01	2.01	05	Pengelolaan Media Komunikasi Publik	Jumlah Dokumen Hasil Pelaksanaan Pengelolaan Media Komunikasi publik		5 Dokumen						
2	16	01	2.01	06	Pelayanan Informasi Publik	Jumlah Dokumen Hasil Pelayanan Informasi publik		4 Dokumen						
	16	01	2.01	12	Penyelenggaraan Hubungan Masyarakat, Media dan Kemitraan Komunitas	Jumlah Dokumen Kemitraan dengan Masyarakat, Media dan Komunitas dalam Mendiseminasikan Informasi Program atau Kebijakan informasi		45 Dokumen						
			2.01	13	Penyediaan/Pengadaan Sarana dan Prasarana Pendukung Informasi dan Komunikasi Publik pemerintah kabupaten/kota	Jumlah Sarana dan Prasarana Pendukung Informasi dan Komunikasi Publik Pemerintah kabupaten/kota		7 Unit						
2	16	01			PROGRAM PENGELOLAAN	Indeks Kematangan Teknologi Informasi Komunikasi		Level 2						

				Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progra	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan F Capaian Renstra Pe Daerah s/o berjalan	Target erangkat d tahun
		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)		
		1		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
				APLIKASI INFORMATIKA	Indeks SPBE terkait layanan komunikasi dan informatika (18 indikator)		18 indikator terkelola						
16	01	2.01		Pengelolaan Nama Domain yang Telah Ditetapkan oleh Pemerintah Pusat dan Sub Domain di Lingkup Pemerintah	Persentase Perangkat Daerah Terkoneksi Jaringan Intra Sesuai Standar Penyelenggaraan Jaringan Intra Pemerintah Daerah		100%						
				Daerah Kabupaten/Kota	Persentase Sub domain sesuai standart Penyelenggaraan Sub Domain		67%						
16	01	2.01	02	Penatalaksanaan dan Pengawasan Nama Domain dan Sub Domain dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Dokumen Penatalaksanaan dan Pengawasan Nama Domain dan Sub Domain dalam Penyelenggaraan pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota		2 Dokumen						
16	01	2.01	03	Penyelenggaraan Sistem Jaringan Intra Pemerintah Daerah	Jumlah Sistem Jaringan Intra Pemerintah Daerah		68 Unit						

	1 2 16 01 2.02 5	Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progr	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan F Capaian Renstra Pe Daerah s/o berjalan	Target erangkat d tahun			
		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)			
			1		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2	16	01	2.02		Pengelolaan E- government di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Persentase Aplikasi yang terintegrasi		20%						
2	16	01	2.02	01	Penatalaksanaan dan Pengawasan Egovernment dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Dokumen Hasil Penatalaksanaan dan Pengawasan EGovernment dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota		1 Dokumen						
2	16	01	2.02	03	Pengelolaan Pusat Data Pemerintahan Daerah	Jumlah Pusat Data Pemerintahan Daerah		1 Unit						
2	16	01	2.02	07	Pengembangan Aplikasi dan Proses Bisnis Pemerintahan Berbasis Elektronik	Jumlah Aplikasi dan Proses Bisnis Pemerintahan Berbasis Elektronik yang dikembangkan		2 Unit						
	1,	<u> </u>			URUSAN PEMERINTAHA	N BIDANG STATISTIK								
2	16	01			PROGRAM PENYELENGGARAAN STATISTIK SEKTORAL	Persentase data Sektoral yang dipublikasikan		100%						

					Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progra	an Realisasi k am dan Kegia nun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan F Capaian Renstra Pe Daerah s/o berjalan	Target erangkat d tahun
		к	ode		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
			1		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
						Indeks Pelayanan Publik di bidang Komunikasi dan Informatika								
2	16	01	2.01		Penyelenggaraan Statistik Sektoral di Lingkup Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah dokumen statistik sektoral Kabupaten Jombang		3 dokumen						
2	16	01	2.01	01	Koordinasi dan Sinkronisasi Pengumpulan, Pengolahan, Analisis dan Diseminasi Data Statistik Sektoral	Jumlah Dokumen Koordinasi dan Sinkronisasi Pengumpulan, Pengolahan, Analisis dan Diseminasi Data Statistik Sektoral		9 Dokumen						
2	16	01	2.01	03	Membangun Metadata Statistik Sektoral	Jumlah Metadata Statistik Sektoral yang dihimpun		28 Dokumen						
	1				URUSAN PEMERINTAHA	N BIDANG PERSANDIAN								
2	16	01			PROGRAM PENYELENGGARAAN PERSANDIAN UNTUK PENGAMANAN INFORMASI	Persentase Sistem Elektronik yang berfungsi dengan baik		75%						

					Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progra	an Realisasi K am dan Kegia nun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan F Capaian Renstra Pe Daerah s/o berjalan	Target erangkat d tahun
			Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)		
			1		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2	16	01	2.01		Penyelenggaraan Persandian untuk Pengamanan Informasi Pemerintah daerah kabupaten atau kota	Persentase Sistem Elektronik yang memiliki keamanan informasi		75%						
2	16	01	2.01	04	Penyediaan Layanan Keamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/kota	Jumlah sistem elektronik yang telah dilakukan pengamanan informasi		2 sistem elektronik						
2					Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota	Persentase rata-rata capaian kinerja aparatur			100%	100%	100%			
2	16				Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Persentase Dokumen Perencanaan, Penganggaran dan Evaluasi Kinerja PD yang tersusun sesuai aturan			3 dokumen	3 dokumen	100%			
2	16			0001	Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	Jumlah Dokumen Perencana Perangkat Daerah			3 dokumen	3 dokumen	100%			

					Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progra	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan F Capaian Renstra Pe Daerah s/o berjalan	Target erangkat d tahun
		K	ode		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
			1		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2	16	01	2.01	0006	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD	Jumlah laporan capaian kinerja dan ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD dan Laporan hasil koordinasi penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD			5 Laporan	5 Laporan	100%			
2	16	01	2.01		Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Persentase pencairan gaji dan tunjangan ASN yang tepat waktu			32 orang/bulan	32 orang/bulan	100%			
2	16	01	2.01	0001	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN	Jumlah Orang yang Menerima Gaji dan Tunjangan ASN			32 orang/bulan	32 orang/bulan	100%			
2	16	01	2.01	0003	Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	Jumlah Dokumen Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD			4 dokumen	4 dokumen	100%			
2	16	01	2.01	0005	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD	Jumlah Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD			1 Laporan	1 Laporan	100%			
2	16	01	2.02		Administrasi Umum Perangkat Daerah	Persentase pemenuhan pelayanan administrasi perkantoran			100%	100%	100%			

					Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progra	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan F Capaian Renstra Pe Daerah sk berjalan	Target erangkat d tahun
		K	ode		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
			1		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2	16	01	2.02	0001	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor	Jumlah Paket Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor yang Disediakan			12 paket	12 paket	100%			
2	16	01	2.02	0002	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang Disediakan			12 paket	12 paket	100%			
2	16	01	2.02	0004	Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Jumlah Paket Bahan Logistik Kantor yang Disediakan			6 paket	6 paket	100%			
2					Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang Disediakan			5 paket	5 paket	100%			
2	16	01	2.02	0006	Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-undangan	Jumlah Dokumen Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-Undangan yang Disediakan			3 dokumen	3 dokumen	100%			
2	16	01	2.02	0009	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD			5 Laporan	5 Laporan	100%			

					Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progra	an Realisasi k am dan Kegia nun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan F Capaian Renstra Pe Daerah s/o berjalan	Target erangkat d tahun
		К	ode		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
			1		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2	16	01	2.02		Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Persentase pemenuhan penunjang urusan pemerintah daerah			100%	100%	100%			
2	16	01	2.06	0002	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang Disediakan			12 Laporan	12 Laporan	100%			
2	16	01	2.06	0004	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang Disediakan			12 Laporan	12 Laporan	100%			
2			2.06		Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Persentase Barang Milik Daerah dalam kondisi baik			100%	100%	100%			
2	16	01	2.06	0001	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan	Jumlah Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan yang Dipelihara dan dibayarkan Pajaknya			1 unit	1 unit	100%			

					Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progr	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan F Capaian Renstra Pe Daerah s/o berjalan	Target erangkat d tahun
		K	ode		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
			1		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2	16	01	2.06	0001	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan	Jumlah Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan yang Dipelihara dan dibayarkan Pajak dan Perizinannya			17 unit	17 unit	100%			
2	16	01	2.06	0009	Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	Jumlah Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya yang Dipeliha ra/Direhabilitasi			2 unit	2 unit	100%			
2	16	01	2.06	0011	Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Jumlah Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direh abilitasi			63 unit	63 unit	100%			
2	16	02	2.01		PROGRAM PENGELOLAAN INFORMASI DAN KOMUNIKASI PUBLIK	Persentase PD yang telah memiliki layanan informasi			10%	10%	100%			
2	16	02	2.01		Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Persentase masyarakat dan PD yang menjadi sasaran penyebaran informasi publik			3,30%	3,3 %	100%			

					Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progra	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan F Capaian Renstra Pe Daerah sk berjalan	Target erangkat d tahun
		K	ode		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
			1		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2	16	02	2.01	0004	Pengelolaan Konten dan Perencanaan Media Komunikasi Publik	Jumlah Dokumen Hasil Pengelolaan Konten dan Perencanaan Media Komunikasi Publik			3 dokumen	3 dokumen	100%			
2	16	02	2.01	0005	Pengelolaan Media Komunikasi Publik	Jumlah Dokumen Hasil Pelaksanaan Pengelolaan Media Komunikasi Publik			3 dokumen	3 dokumen	100%			
2	16	02	2.01	0006	Pelayanan Informasi Publik	Jumlah Dokumen Hasil Pelayanan Informasi Publik			2 dokumen	2 dokumen	100%			
2	16	03			PROGRAM PENGELOLAAN APLIKASI INFORMATIKA	Persentase penyelenggaraan layanan pemerintahan dan layanan publik berbasis elektronik			100%	100%	100%			
2	16	03	2.01		Pengelolaan Nama Domain yang Telah Ditetapkan oleh Pemerintah Pusat dan Sub Domain di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah PD yang terkoneksi jaringan intranet			53 Perangkat Daerah	53 Perangkat Daerah	100%			

					Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progr	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan F Capaian Renstra Pe Daerah s/o berjalan	Target erangkat d tahun
		K	ode		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
			1		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2	16	03	2.01	0002	Penatalaksanaan dan Pengawasan Nama Domain dan Sub Domain dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Dokumen Penatalaksanaan dan Pengawasan Nama Domain dan Sub Domain dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota			1 dokumen	1 dokumen	100%			
2	16	03	2.01	0003	Penyelenggaraan Sistem Jaringan Intra Pemerintah Daerah	Jumlah Sistem Jaringan Intra Pemerintah Daerah			1 sistem	1 sistem	100%			
2	16	03	2.01		Pengelolaan E- government di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah aplikasi layanan pemerintahan dan layanan publik yang terintegrasi			2 aplikasi	2 aplikasi	100%			
2	16	03	2.01	0001	Penatalaksanaan dan Pengawasan E- government dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Dokumen Hasil Penatalaksanaan dan Pengawasan E- Government dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota			2 dokumen	2 dokumen	100%			
2	16	03	2.01	0003	Pengelolaan Pusat Data Pemerintahan Daerah	Jumlah Pusat Data Pemerintahan Daerah yang Dikelola			1 unit	1 unit	100%			

					Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progra	an Realisasi k am dan Kegia nun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan F Capaian Renstra Pe Daerah s/o berjalan	Target rangkat d tahun
		K	ode		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
			1		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2	16	03	2.01	0007	Pengembangan Aplikasi dan Proses Bisnis Pemerintahan Berbasis Elektronik	Jumlah Aplikasi dan Proses Bisnis Pemerintahan Berbasis Elektronik yang Dikembangkan			2 aplikasi	2 aplikasi	100%			
2	16	03	2.01	0008	Penyelenggaraan Sistem Penghubung Layanan Pemerintah	Jumlah Layanan Publik yang Terhubung dengan Sistem Penghubung Layanan Pemerintah Daerah			2 layanan	2 layanan	100%			
2	16	03	2.01	0009	Pengembangan dan Pengelolaan Ekosistem Kabupaten/Kota Cerdas dan Kota Cerdas	Jumlah Dokumen Program Inovasi yang Diimplementasikan Sesuai dengan Masterplan Smart City			1 dokumen	1 dokumen	100%			
2	16	03	2.01	0010	Pengembangan dan Pengelolaan Sumber Daya Teknologi Informasi dan Komunikasi Pemerintah Daerah	Jumlah Dokumen Pelaksanaan Pengembangan dan Pengelolaan Sumber Daya Teknologi Informasi dan Komunikasi Pemerintah Daerah			1 dokumen	1 dokumen	100%			
2	16	02			PROGRAM PENYELENGGARAAN STATISTIK SEKTORAL	Persentase data Sektoral yang dipublikasikan			100%	100%	100%			

					Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progra	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan F Capaian Renstra Pe Daerah s/d berjalan	Target erangkat d tahun
		K	ode		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
			1		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2	16	02	2.01		Penyelenggaraan Statistik Sektoral di Lingkup Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah data statistik sektoral yang digunakan dalam portal satu data			28 data sektoral	28 data sektoral	100%			
2	16	02	2.01	0001	Koordinasi dan Sinkronisasi Pengumpulan, Pengolahan, Analisis dan Diseminasi Data Statistik Sektoral	Jumlah Dokumen Koordinasi dan Sinkronisasi Pengumpulan, Pengolahan, Analisis dan Diseminasi Data Statistik Sektoral			2 dokumen	2 dokumen	100%			
2	16	02	2.01	0003	Membangun Metadata Statistik Sektoral	Jumlah Metadata Statistik Sektoral yang Dihimpun			1 dokumen	1 dokumen	100%			
					Pengembangan Infrastruktur	Jumlah Infrastruktur Statistik			1 dokumen	1 dokumen	100%			
2	16	02	2.01	0006	Penyelenggaraan Otorisasi Statistik Sektoral di Daerah	Jumlah Data Statistik Sektoral yang Dihimpun			1 dokumen	1 dokumen	100%			
2	16	02			PROGRAM PENYELENGGARAAN PERSANDIAN UNTUK PENGAMANAN INFORMASI	Persentase Sistem aplikasi strategis yang berfungsi dengan baik			50%	50%	100%			

					Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progra	an Realisasi k am dan Kegia nun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan F Capaian Renstra Pe Daerah s/o berjalan	Target erangkat d tahun
		K	ode		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
			1		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2			2.01		Penyelenggaraan Persandian untuk Pengamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah perangkat daerah yang mendapatkan layanan keamanan kominfo			53 Perangkat Daerah	53 Perangkat Daerah	100%			
2	16	02	2.01	0001	Penetapan Kebijakan Tata Kelola Keamanan Informasi dan Jaring Komunikasi Sandi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Kebijakan Tata Kelola Keamanan Informasi dan Jaring Komunikasi Sandi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota yang Ditetapkan			1 Kebijakan	1 Kebijakan	100%			
2	16	02	2.01	0003	Pelaksanaan Keamanan Informasi Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota Berbasis Elektronik dan Non Elektronik	Jumlah Laporan Pelaksanaan Keamanan Informasi Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota Berbasis Elektronik dan Non Elektronik			1 Laporan	1 Laporan	100%			
2	16	02	2.01	0004	Penyediaan Layanan Keamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Perangkat Daerah yang Telah Menggunakan Layanan Keamanan Informasi			53 Perangkat Daerah	53 Perangkat Daerah	100%			
2					URUSAN PEMERINTAHA	N WAJIB YANG TIDAK BERKAITAN D	ENGAN PEL	AYANAN DAS	SAR		1			
2	16				URUSAN PEMERINTAHA	N BIDANG KOMUNIKASI DAN INFORI	MATIKA							

					Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progr	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan F Capaian Renstra Pe Daerah s/o berjalan	Target rangkat I tahun
		K	ode		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
			1		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2	16	01			PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN /KOTA	Persentase rata-rata capaian kinerja aparatur						100%	50%	50%
2	16	01	2.01		Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi kinerja Perangkat daerah	Persentase dokumen perencanaan, penganggaran dan evaluasi kinerja PD yang tersusun sesuai aturan						100%	50%	50%
2	16	01	2.01	0001	Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	Jumlah Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah						3 Dokumen	2 Dokumen	66,66%
2	16	01	2.01	0006	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD	Jumlah Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD						5 Laporan	2 Laporan	
2	16	01	2.02		Administrasi Keuangan	Persentase pencairan gaji dan						32	32	100%
2	16	01	2.02	0001	Perangkat Daerah Penyediaan Gaji dan	tunjangan ASN yang tepat waktu Jumlah Orang yang Menerima						Orang/bulan 32	Orang/Bulan 32	100%
	10	UΙ	2.02	0001	Tunjangan ASN	Gaji dan Tunjangan ASN						32 Orang/bulan	-	100%
				0003		Jumlah Dokumen Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD						4 Dokumen	2 Dokumen	50%
2	16	01	2.02	0005	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan akhir tahun SKPD	Jumlah Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD						1 Laporan	1 Laporan	100%

					Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progr	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2	ıtan	Target program dan	Perkiraan F Capaian Renstra Pe Daerah s/o berjalan	Target rangkat d tahun
		1 16 01 2.05 0002			Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
		<del>-</del>			2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2	16	01	2.05		Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah	Persentase pemenuhan pelayanan administrasi perkantoran						0 Paket	0 Paket	0%
2	16	01	2.05	0002	Pengadaan Pakaian Dinas beserta Atribut Kelengkapannya	Jumlah Paket Pakaian Dinas beserta Atribut Kelengkapan						0 paket	0 paket	0%
2	16	01	2.06		Administrasi Umum Perangkat Daerah	Persentase pemenuhan pelayanan administrasi perkantoran						12 Paket	6 Paket	50%
2	16	01	2.06	0001	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor							12 Paket	6 Paket	50%
2	16	01	2.06	0002		Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang Disediakan						6 Paket	6 Paket	100%
2	16	01	2.06	0004	Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Jumlah Paket Bahan Logistik Kantor yang Disediakan						6 Paket	6 Paket	100%
2	16	01	2.06	0005	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang Disediakan						5 Paket	'5 Paket	100%
2	16	01	2.06	0006		Jumlah Dokumen Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang- Undangan yang Disediakan						3 dokumen	3 dokumen	100%
2	16	01	2.06	0009	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD						5 Laporan	5 Laporan	100%
2	16	01	2.08		Penyediaan Jasa Penunjang	Persentase Pemenuhan Penunjang Urusan Pemerintah Daerah						100%	50%	50%

					Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progr	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan F Capaian Renstra Pe Daerah s/ berjalan	Target erangkat d tahun
		1 16 01 2.08 0002			Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
			1		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
					Urusan Pemerintahan Daerah									
2	16	01	2.08	0002	Penyediaan Jasa Komunikasi , Sumber daya air dan listrik	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang Disediakan						12 Laporan	6 Laporan	50%
2	16	01	2.08	0004	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang Disediakan						12 Laporan	6 Laporan	50%
2			2.09		Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah	Persentase barang milik daerah dalam kondisi baik						100%	50%	50%
2	16	01	2.09	0001	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan	Jumlah Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan yang Dipelihara dan dibayarkan Pajaknya						1 unit	1 unit	100%
2				0002	Penyediaan Jasa Pemeliharaan , Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan	Jumlah Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan yang Dipelihara dan dibayarkan Pajak dan Perizinannya						17 Unit	17 Unit	100%
2	16	01	2.09	0009	Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	Jumlah Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi						2 Unit	2 Unit	100%

					Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Target dan Realisasi Kinerja Program dan Kegiatan Tahun Lalu (n-2)			Target program dan	Perkiraan Realisasi Capaian Target Renstra Perangkat Daerah s/d tahun berjalan (2025)	
	Kode 1				Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
					2						8=(7/6)			11=(10/4)
2			2.09	0010	Pemeliharaan/Rehabilitas Sarana dan Prasarana Dinas Operasional dan Lapangan	Jumlah Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi						63 Unit	63 Unit	100%
2	16	01			PROGRAM PENGELOLAAN INFORMASI DAN KOMUNIKASI PUBLIK	Persentase Perangkat Daerah yang telah memiliki layanan informasi						10%	10%	100%
2	16	01			Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik Pemerintah Daerah Kabupaten/ Kota	Persentase masyarakat dan PD yang menjadi sasaran penyebaran informasi publik						3.4%	2.0%	58.82%
2	16	01	2.01	0014	Relasi Media	Jumlah aktivitas relasi media kepada media yang memenuhi kriteria sebagai berikut: 1. terverifikasi dewan pers, dan 2. terdaftar di Dinas Kominfo, dan 3.aktif dalam kegiatan relasi media						3 Laporan	3 Laporan	100%
2	16	01	2.01	0018	Sosialisasi Peraturan Bidang Informasi dan Komunikasi Publik	Persentase khalayak sasaran yang terpapar informasi terkait peraturan bidang informasi dan komunikasi publik						100 %	50%	50%
2	16	01	2.01	0020	Diseminasi Informasi	Persentase khalayak yang terpapar informasi publik						100 %	50%	50%

					Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Target dan Realisasi Kinerja Program dan Kegiatan Tahun Lalu (n-2)			Target program dan	Perkiraan Realisasi Capaian Target Renstra Perangkat Daerah s/d tahun berjalan (2025)	
		K	ode		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Kediatan	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
			1		2				6	7	8=(7/6)			11=(10/4)
2	16	01	2.01		PROGRAM PENGELOLAAN APLIKASI INFORMATIKA	Persentase penyelenggaraan layanan pemerintahan dan layanan publik berbasis elektronik						100%	50%	50%
2	16	01	2.01		Pengelolaan Nama Domain yang Telah ditetapkan oleh Pemerintah Pusat dan Subdomain di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah PD yang terkoneksi jaringan intra						53 Perangkat	53 Perangkat	100%
2	16	01	2.01	0004	Pengelolaan Nama Domain dan Sub Domain Penyelenggaraan Pemerintah Daerah dan Pengelolaan nama Domain Pemerintah Desa	Jumlah Dokumen Pengelolaan Nama Domain dan Sub Domain Pemerintah Daerah serta Domain Pemerintah Desa						1 Dokumen	1 Dokumen	100%
2	16	01	2.02		Pengelolaan E- Government di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah aplikasi layanan pemerintahan dan layanan publik yang terintegrasi						2 Aplikasi	2 aplikasi	100%
2				0013	Koordinasi Pemanfaatan Pusat Data Nasional	Jumlah Aplikasi SPBE Pemerintah Daerah yang sudah ditempatkan di Pusat Data Nasional						10 Aplikasi	0 Aplikasi	0%
2					Fasilitasi penyelenggaraan SPBE di Lingkungan Pemda	Jumlah laporan hasil fasilitasi penyelenggaraan SPBE di lingkungan Pemda						1 Laporan	1 Laporan	100%
2	16	01	2.02	0020	Pembangunan dan/atau Pengembangan Aplikasi	Jumlah aplikasi khusus yang dibangun dan/atau dikembangkan						10 Aplikasi	6 aplikasi	60%

					Urusan/Bidang Urusan	Indikator Kinerja	Target Kinerja Capaian Program (Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Realisasi Target Kinerja Hasil Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Progr	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2)	tan	tahun n-1) (2025)	Perkiraan Realisasi Capaian Target Renstra Perangkat Daerah s/d tahun berjalan (2025)	
Kode					Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan				Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)		Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
	1				2				6	7	8=(7/6)			
					khusus yang sesuai dengan arsitektur dan peta rencana SPBE pemerintah daerah	sesuai arsitektur dan peta rencana SPBE pemerintah daerah								
2				0021	Penyelenggaraan Sistem Penghubung Layanan Pemerintah Daerah	Jumlah Aplikasi SPBE yang terhubung dengan Sistem Penghubung Layanan Pemerintah Daerah						2 Aplikasi	2 Aplikasi	100%
2	16	01	2.02	0024	Penyelenggaraan Jaringan Intra Pemerintah Daerah Kab/Kota	Jumlah perangkat daerah di pemerintah Kab/Kota yang terhubung dengan Jaringan Intra Pemerintah Daerah Kab/Kota						53 Perangkat	53 Perangkat	100%
2	16	01	2.02	0027	Implementasi Inovasi Program Kota Cerdas sesuai dengan Masterplan Kabupaten atau Kota Cerdas	Jumlah implementasi Inovasi Program Kota Cerdas sesuai dengan Masterplan Kabupaten/Kota Cerdas						1 Program	1 Program	100%
2	16	01	2.02	0029		Jumlah Aplikasi Umum yang telah dimanfaatkan						4 Aplikasi	1 Aplikasi	25%
2	16	01	2.02	0030		Jumlah Perangkat Daerah yang memanfaatkan akses internet yang disediakan oleh Dinas						53 Perangkat	53 Perangkat	100%
2	16	01			PROGRAM PENYELENGGARAAN STATISTIK SEKTORAL	Persentase data Sektoral yang dipublikasikan						100%	100%	100%

				Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progr	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2	tan	Target program — dan kegiatan	Perkiraan Realisasi Capaian Target Renstra Perangkat Daerah s/d tahun berjalan (2025)		
		K	ode		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)		Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
			1		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2			2.01		Penyelenggaraan Statistik Sektoral di Lingkup Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah data statistik sektoral yang digunakan dalam portal satu data						28 Data	28 Data	100%
2	16	01	2.01	0008	Peningkatan Peran Statistik Sektoral terhadap Sistem Statistik Nasional	Persentase Perangkat Daerah yang menggunakan data Statistik untuk Perencanaan, Monitoring, dan Evaluasi Pembangunan dan/atau Penyusunan Kebijakan						70 Persentase	70 Persentase	100%
2	16	01	2.01	0009	Peningkatan Kualitas Data Statistik Sektoral	Persentase kegiatan statistik sektoral yang rilis tepat waktu						100 Persentase	100 Persentase	100%
2				0010	Penyelenggaraan Statistik Sektoral yang sesuai dengan Prinsip Satu Data Indonesia	Jumlah kegiatan statistik sektoral yang telah dilengkapi metadata						1 Dokumen	1 Dokumen	100%
			2.01	0011	Pelaksanaan Proses Bisnis Statistik Sektoral Sesuai Standar	Jumlah Statistik Sektoral yang sudah meminta rekomendasi dari Pembina Data Statistik						1 Dokumen	1 Dokumen	100%
2	16	01			PROGRAM PENYELENGGARAAN PERSANDIAN UNTUK PENGAMANAN INFORMASI	Persentase Sistem aplikasi strategis yang berfungsi dengan baik						55 Persen	55 Persen	100%
2	16	01	2.01		Penyelenggaraan Persandian untuk Pengamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Perangkat Daerah yang mendapatkan layanan keamanan kominfo						53 PD	53 PD	100%

	Kode			Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progr	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan F Capaian Renstra Pe Daerah s/o berjalan	Target erangkat d tahun	
		K	ode		Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
			1		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
			2.01	0001	Penetapan Kebijakan Tata Kelola Keamanan Informasi dan Jaring Komunikasi Sandi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Kebijakan Tata Kelola Keamanan Informasi dan Jaring Komunikasi Sandi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota yang Ditetapkan						1 Dokumen	1 Dokumen	100%
2	16	01	2.01		Pelaksanaan Keamanan Informasi Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota Berbasis Elektronik dan Non Elektronik	Jumlah Laporan Pelaksanaan Keamanan Informasi Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota Berbasis Elektronik dan Non Elektronik						1 Laporan	1 Laporan	100%
2	16	01	2.01	0004	Penyediaan Layanan Keamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Perangkat Daerah yang Telah Menggunakan Layanan Keamanan Informasi						53 Perangkat	53 Perangkat	100%
2.	16.0	1			PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN/KOTA	Nilai Evaluasi AKIP Perangkat Daerah	80							
		1.2.			Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Jumlah dokumen perencanaan dan evaluasi kinerja perangkat daerah	3 Dokumen							
2.	16.0	1.2.	01.00	01	Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	Jumlah Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	3 Dokumen							
2.	16.0	1.2.	01.00	06	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan	Jumlah Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan	5 Laporan							

	Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progr	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan I Capaian Renstra Pe Daerah s/ berjalan	Target erangkat d tahun
Kode	Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
1	2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
	Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD	Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD								
2.16.01.2.01.0009	Pelaksanaan Pengumpulan Data Statistik Sektoral	Jumlah Data Statistik Sektoral Daerah yang Telah Dikumpulkan dan Diperiksa Lingkup Perangkat Daerah	86 data							
2.16.01.2.02	Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Jumlah Laporan Keuangan Perangkat Daerah	5 Laporan							
2.16.01.2.02.0001	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN	Jumlah Orang yang Menerima Gaji dan Tunjangan ASN	34 Orang/bulan							
2.16.01.2.02.0003	Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	Jumlah Dokumen Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	4 Dokumen							
2.16.01.2.02.0005	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD	Jumlah Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD	1 Laporan							
2.16.01.2.05	Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah	Jumlah Paket Pakaian Dinas	34 Paket							
2.16.01.2.05.0002	Pengadaan Pakaian Dinas beserta Atribut Kelengkapannya	Jumlah Paket Pakaian Dinas beserta Atribut Kelengkapan	34 Paket							
2.16.01.2.06	Administrasi Umum Perangkat Daerah	Jumlah laporan penyediaan barang dan jasa	6 Laporan							
2.16.01.2.06.0001	Penyediaan Komponen Instalasi	Jumlah Paket Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor yang Disediakan	12 Paket							

	Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progr	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan Realisasi Capaian Target Renstra Perangkat Daerah s/d tahun berjalan (2025)	
Kode	Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	Program Pr (Renstra		Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
1	2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
	Listrik/Penerangan Bangunan Kantor									
2.16.01.2.06.0002	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang Disediakan	12 Paket							
2.16.01.2.06.0004	Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Jumlah Paket Bahan Logistik Kantor yang Disediakan	12 Paket							
2.16.01.2.06.0005	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang Disediakan	12 Paket							
2.16.01.2.06.0006	Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-undangan	Jumlah Dokumen Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-Undangan yang Disediakan	12 Dokumen							
2.16.01.2.06.0009	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	5 Laporan							
2.16.01.2.07	Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah	Jumlah laporan pengadaan barang milik daerah penunjang urusan pemerintah daerah	1 Laporan							
2.16.01.2.07.0010	Pengadaan Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Jumlah Unit Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Disediakan	12 Laporan							
2.16.01.2.08	Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jumlah laporan penyediaan jasa penunjang urusan pemerintahan daerah	2 Laporan							
2.16.01.2.08.0002	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang Disediakan	12 Laporan							
2.16.01.2.08.0004	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang Disediakan	12 Laporan							

	Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progra	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan Realisasi Capaian Target Renstra Perangkat Daerah s/d tahun berjalan (2025)	
Kode	Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
1	2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2.16.01.2.09	Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jumlah laporan pemeliharaan barang milik daerah penunjang urusan pemerintahan daerah	4 Laporan							
2.16.01.2.09.0001	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan	Jumlah Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatanyang Dipelihara dan dibayarkan Pajaknya	1 Unit							
2.16.01.2.09.0002	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan	Jumlah Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan yang Dipelihara dan dibayarkan Pajak dan Perizinannya	19 Unit							
2.16.01.2.09.0009	2.16.01.2.09.0009 Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	Jumlah Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi	2 Unit							
2.16.01.2.09.0010	Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Jumlah Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi	555 Unit							
2.16.02	PROGRAM PENGELOLAAN INFORMASI DAN KOMUNIKASI PUBLIK	Persentase Pengaduan yang Diterima Ditindaklanjuti	100%							
		Persentase Informasi Publik yang Dipublikasikan Tepat Waktu	100%							

	Urusan/Bidang Urusan	ah (		Realisasi Target Kinerja Hasil	Progr	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan I Capaian Renstra Pe Daerah s/ berjalan	Target erangkat d tahun
Kode	Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	Program (Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
1	2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2.16.02.2.01	Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Persentase Khalayak/sasaran yang terpapar informasi	100%							
2.16.02.2.01.0014	Relasi Media	Jumlah aktivitas relasi media kepada media yang memenuhi kriteria sebagai berikut: 1. terverifikasi dewan pers, dan 2. terdaftar di Dinas Kominfo, dan 3. aktif dalam kegiatan relasi media	3 Laporan							
2.16.02.2.01.0018	Sosialisasi Peraturan Bidang Informasi dan Komunikasi Publik	Persentase khalayak sasaran yang terpapar informasi terkait peraturan bidang informasi dan komunikasi publik	100%							
2.16.02.2.01.0020	Diseminasi Informasi	Persentase khalayak yang terpapar informasi publik	100%							
2.16.02.2.01.0023	Penyusunan Konten	Jumlah Konten Informasi Publik	12 Konten							
2.16.03	PROGRAM PENGELOLAAN APLIKASI INFORMATIKA	Tingkat Keterpaduan Layanan Administrasi Pemerintahan	100%							
		Tingkat Keterpaduan Layanan Publik	100%							
2.16.03.2.01	Pengelolaan Nama Domain yang Telah Ditetapkan oleh Pemerintah Pusat dan Sub Domain di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Persentase nama domain dan sub domain pemerintah daerah sesuai standar penyelenggaraan domain dan sub domain	100%							

	Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progr	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan Realisasi Capaian Target Renstra Perangkat Daerah s/d tahun berjalan (2025)	
Kode	Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
1	2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2.16.03.2.01.0004	Pengelolaan Nama Domain dan Sub Domain Penyelenggaraan Pemerintah Daerah dan Pengelolaan Nama Domain Pemerintah Desa	Jumlah Dokumen Pengelolaan Nama Domain dan Sub Domain Pemerintah Daerah serta Domain Pemerintah Desa	1 Dokumen							
2.16.03.2.02	Pengelolaan E- government di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Persentase Perangkat Daerah yang dikembangkan aplikasi sesuai arsitektur SPBE	100%							
		Persentase Perangkat Daerah yang terhubung Jaringan Intra Pemerintah Daerah	100%							
2.16.03.2.02.0013	Koordinasi Pemanfaatan Pusat Data Nasional	Jumlah Aplikasi SPBE Pemerintah Daerah yang sudah ditempatkan di Pusat Data Nasional	10 Aplikasi							
2.16.03.2.02.0019	Koordinasi pelaksanaan Manajemen SPBE	Jumlah Dokumen Koordinasi pelaksanaan Manajemen SPBE	1 Dokumen							
2.16.03.2.02.0024	Penyelenggaraan Jaringan Intra Pemerintah Daerah Kab/Kota	Jumlah perangkat daerah di pemerintah Kab/Kota yang terhubung dengan Jaringan Intra Pemerintah Daerah Kab/Kota	53 Perangkat Daerah							
2.16.03.2.02.0032	Koordinasi pembangunan dan/atau pengembangan Aplikasi Khusus yang sesuai dengan arsitektur dan peta rencana SPBE pemerintah daerah, serta pemanfaatan Aplikasi Umum SPBE	Jumlah aplikasi khusus yang dibangun dan/atau dikembangkan sesuai dengan ketentuan atau regulasi tentang standar teknis dan prosedur pembangunan dan pengembangan aplikasi SPBE	2 Aplikasi							

	Urusan/Bidang Urusan	ah (F		Realisasi Target Kinerja Hasil	Progra	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2	ıtan	Target program dan	Perkiraan Realisasi Capaian Target Renstra Perangkat Daerah s/d tahun berjalan (2025)	
Kode	Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
1	2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2.16.03.2.02.0034	Penyelenggaraan Sistem Penghubung Layanan Pemerintah Daerah dalam rangka interopabilitas data dan integrasi layanan	Jumlah Aplikasi SPBE yang terhubung dengan Sistem Penghubung Layanan Pemerintah Daerah	·							
2.16.03.2.02.0036	Penyediaan Akses Internet	Jumlah Perangkat Daerah dan UPTD yang memanfaatkan akses internet yang disediakan oleh Dinas	53 Perangkat Daerah							
2.16.03.2.02.0038	Koordinasi dan Fasilitasi Penyelenggaraan Kabupaten atau Kota Cerdas	Jumlah laporan pelaksanaan koordinasi dan fasilitasi penyelenggaraan Kabupaten/Kota Cerdas	1 Dokumen							
2.20.02	PROGRAM PENYELENGGARAAN STATISTIK SEKTORAL	Evaluasi Penyelenggaraan Statisktik Sektoral	3.0							
2.20.02.2.01	Penyelenggaraan Statistik Sektoral di Lingkup Daerah Kabupaten/Kota	Persentase Data Statistik Sektoral yang Dipublikasikan	100%							
2.20.02.2.01.0018	Pemenuhan Prinsip Satu Data Indonesia	Persentase Kegiatan Statistik Sektoral yang telah memenuhi standar data, metadata, interoperabilitas data dan kode referensi dan/atau data induk	100%							
2.20.02.2.01.0019	Peningkatan Kualitas Statistik Sektoral	Persentase kegiatan statistik sektoral yang hasilnya dapat diakses oleh pengguna data.	100%							
2.20.02.2.01.0021	Pelaksanaan Proses Bisnis Statistik Sektoral Sesuai Standar	Persentase kegiatan statistik yang dilengkapi dokumen perencanaan kegiatan statistik sektoral	100%							

	Urusan/Bidang Urusan		Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil	Progra	an Realisasi k am dan Kegia hun Lalu (n-2)	tan	Target program dan	Perkiraan F Capaian Renstra Pe Daerah s/o berjalan	Target erangkat d tahun
Kode	Pemerintahan Daerah Dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja	(Renstra Perangkat Daerah) Tahun 2030 akhir periode renstra	Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan tahun (n-3) (2023)	Target Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Realisasi Renja Perangkat Daerah tahun (n-2) (2024)	Tingkat Realisasi (%) (2024)	kegiatan (Renja Perangkat Daerah tahun n-1) (2025)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (tahun n-1) (TRIBULAN II 2025)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%) (2025)
1	2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2.20.02.2.01.0022	Koordinasi dan Kolaborasi Dalam Penyelenggaraan Statistik Sektoral	Jumlah laporan penyelenggaraan forum satu data daerah	1 Laporan							
2.21.02	PROGRAM PENYELENGGARAAN PERSANDIAN UNTUK PENGAMANAN INFORMASI	Nilai Tata Kelola Keamanan Indonesia	109							
2.21.02.2.01	Penyelenggaraan Persandian untuk Pengamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Penerapan Kebijakan Keamanan	1 Kebijakan							
2.21.02.2.01.0005	Pelaksanaan Keamanan Informasi Pemerintahan Daerah Berbasis Elektronik dan Non Elektronik	Jumlah Laporan Pelaksanaan Keamanan Informasi Pemerintahan Daerah Provinsi Berbasis Elektronik dan Non Elektronik	1 Laporan							
2.21.02.2.01.0007	Penyediaan Layanan Keamanan Informasi dan Persandian Pemerintah Daerah	Jumlah Perangkat Daerah yang Telah Menggunakan Layanan Keamanan Informasi dan Persandian	53 Perangkat Daerah							
2.21.02.2.01.0008	Penetapan Kebijakan Tata Kelola Keamanan Informasi dan Persandian Pemerintah Daerah	Jumlah Kebijakan Tata Kelola Keamanan Informasi dan Persandian Pemerintah Daerah yang Ditetapkan baik berupa Peraturan Gubernur, Keputusan Gubernur maupun Norma, Standar, Prosedur dan Kriteria yang digunakan sebagai panduan dalam menjalankan penyelenggaraan persandian	1 Dokumen							

Perkiraan Rencana Kerja sampai dengan perkiraan akhir tahun 2025 dari Tabel 2.1 diatas dapat dilihat bahwa pelaksanaan program, kegiatan dan sub kegiatan sudah berjalan sesuai dengan yang telah direncanakan dari Realisasi Kinerja dan Anggaran. Realisasi Kinerja Anggaran tribulan II Tahun 2025 yaitu Rp. 10.699.048.213 (Sepuluh Milyar Enam Ratus Sembilan Puluh Sembilan Ribu Empat Puluh Delapan Ribu Dua Ratus Tiga Belas Rupiah) mencapai 51,02% yang diperoleh dari Pagu Anggaran 2025 yaitu Rp. 20.966.314.681 (Dua Puluh Milyar Sembilan Ratus Enam Puluh Enam Ribu Tiga Ratus Empat Ribu Enam Ratus Delapan Puluh Satu Rupiah. Berdasarkan capaian kinerjanya tahun 2025 sampai dengan tribulan II dapat dilihat bahwa semua kegiatan yang direncanakan sudah berjalan dengan baik. Jika diasumsikan Target pada rencana kerja tahun 2025 tercapai semuanya, maka capaian program, kegiatan dan sub kegiatan tahun 2025 jika dikaitkan dengan pencapaian target Renstra pada akhir 2025 akan tercapai dengan baik, sehingga berdasarkan tabel 2.1 dapat kami sajikan:

1. Realisasi program dan kegiatan tahun 2025 yang sudah memenuhi target kinerja

keluaran dan hasil yang direncanakan;

- 2. Realisasi program dan kegiatan tahun 2025 yang telah memenuhi target kinerja
  - keluaran dan hasil yang direncanakan;
- 3. Capaian kinerja sudah tercapai sesuai yang direncanakan berdasarkan target kinerja

#### 2.2 Analisis Kinerja Pelayanan Perangkat Daerah

Penyelenggaraan pelayanan Dinas Komunikasi dan Informatika pada saat ini adalah melaksanakan fungsi sebagai pelaksana Urusan Komunikasi dan Informatika, Persandian dan Statistik yang melaksanakan tugas pokok dan fungsinya berdasarkan pada Peraturan Bupati Jombang Nomor 76 Tahun 2021 tentang Kedudukan, Susunan Organisasi, Uraian Tugas Pokok dan Fungsi serta Tata Kerja Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jombang.

Dalam IKK Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jombang tahun 2024-2027, pelaksanaan indikator kinerja disesuaikan dan dilaksanakan

### sesuai dengan tugas dan fungsi masing-masing tupoksi sebagai berikut :

Tabel 2.2

#### Pencapaian Kinerja Pelayanan Perangkat Daerah

No	Indikator	SPM/NSPK/ SDGs	IKK	Target Renstra Daera			kat		isasi aian	Proy	eksi	Catatan Analisis
				Tahun 2024 (n-2)	Tahun 2025 (n-1)	Tahun 2026 (n)	Tahun 2027 (n+1)		Tahun 2025 (n-1)	Tahun 2026 (n)	Tahun 2027 (n+1)	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)	(13)
1	Indeks Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik (I-PIKP)			66 (sedang)	67 (sedang)			67.17				Realiasi pada Tribulan II Tahun 2025 belum release
2	Indeks Kematangan Teknologi Informasi dan Komunikasi (I-KTIK)			Level 3	Level 3			3.29				Realiasi pada Tribulan II Tahun 2025 belum release
3	Indeks SPBE terkait Layanan Komunikasi dan Informatika			2,75	2,88			2.75				Realiasi pada Tribulan II Tahun 2025 belum release
4	Indeks Pembangunan Statistik (IPS)			2,2	2,5			2.26				Realiasi pada Tribulan II Tahun 2025 belum release
5	Indeks Keamanan Informasi (KAMI)			290	295			69,12				Realiasi pada Tribulan II Tahun 2025 belum release
6	Nilai Evaluasi AKIP PD			80,05	80,10			79,19	76.05			
1	Indeks Layanan Digital				9,40%	22.60%	35,80%					Realiasi pada Tribulan II Tahun 2025 belum release
2	Tingkat tindak lanjut pengaduan masyarakat (LAPOR) yang sudah diselesaikan				100%	100%	100%					Realiasi pada Tribulan II Tahun 2025 belum release
3	Tingkat Penyebarluasan Informasi ke Masyarakat				100%	100%	100%					Realiasi pada Tribulan II Tahun 2025 belum release
4	Indeks Pembangunan Statistik				2,5	2,6	2,7					Realiasi pada Tribulan II Tahun 2025 belum release
5	Indeks KAMI				640	690	710					Realiasi pada Tribulan II Tahun 2025 belum release
6	Indeks Reformasi Birokrasi Perangkat Daerah				80.10	80.15	80.20					

#### 2.3 Isu- isu Penting Penyelenggaraan Tugas dan Fungsi Perangkat Daerah

Tingkat kinerja pelayanan publik pada Dinas Komunikasi dan Informatika meliputi :

- 1. Fasilitasi Penyediaan Jaringan Intra Pemerintah Daerah
- 2. Fasilitasi Pengembangan Aplikasi Pemerintahan Berbasis Elektronik
- 3. Fasilitasi Permohonan Informasi Publik (PPID)
- 4. Fasilitasi Pengurusan Tanda Tangan Elektronik
- Fasilitasi Data Statistik Sektoral
- 6. Fasilitasi Call Center 112 Jombang Siaga
- 7. Fasilitasi Pengaduan SP4N-LAPOR!

Sasaran di dalam Rencana Strategis Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jombang tahun 2025-2029 adalah sebagai berikut .

#### a. Optimalisasi Layanan Digital Pemerintah

Untuk menilai Jumlah Perangkat Daerah yang memiliki layanan digital yang interoperabel dengan indikator :

Indeks Layanan Digital

#### b. Optimalisasi Pengelolaan Komunikasi dan Informasi Publik

Untuk menilai tindak lanjut pengaduan masyarakat dari SP4N LAPOR yang masuk ditindaklanjuti seluruhnya dengan indikator :

 Tingkat tindak lanjut pengaduan masyarakat (LAPOR) yang sudah diselesaikan

Sedangkan untuk menilai Jumlah informasi dan dokumentasi yang disebarluaskan dari Jumlah Informasi dan dokumentasi yang tersedia dengan indikator :

Tingkat Penyebarluasan Informasi ke Masyarakat

#### c. Optimalnya data statistik sektoral

Untuk menilai tingkat kematangan dan kualitas penyelenggaraan statistik sektoral dan Satu Data Indonesia (SDI) maka dengan pengukuran indikator:

Indeks Pembangunan Statistik

#### d. Optimalnya penyelenggaraan persandian untuk keamanan informasi

Untuk menilai tingkat kesiapan pengamanan informasi pada perangkat daerah maka dilakukan pengukuran melalui indikator :

Indeks KAMI

#### e. Terwujudnya Tata Kelola Birokrasi yang Bersih dan Efektif

Untuk mengukur keberhasilan reformasi birokrasi pada suatu instansi pemerintah maka dilakukan pengukuran indikator :

#### Indeks Reformasi Birokrasi Perangkat Daerah

Dalam pelaksanaan tugas pokok dan fungsi Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jombang, terdapat beberapa permasalahan dan isu strategis yang perlu adanya penyelesaian dan pembentukan langkah dan arah kebijakan dalam mengatasinya.

Berdasarkan permasalahan dan isu strategis hasil analisis pelayanan Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jombang :

NO	DESKRIPSI PERMASALAHAN BERDASAR URUSAN	NO	ISU STRATEGIS
1	2	3	4
I	URUSAN PEMERINTAHAN BIDANG KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA		
	BIDANG HKP		
1	Berita Media masih ada yang tendensius	1	<ul> <li>Sosialisasi kepada media tentang pemberitaan seimbang;</li> <li>Agenda setting humas berfokus kepada publikasi program prioritas Pemerintah Kabupaten Jombang</li> </ul>
2	Belum semua OPD memanfaatkan media sosial	2	Peningkatan kapasitas SDM Kehumasan di Perangkat Daerah

	DESKRIPSI		
NO	PERMASALAHAN BERDASAR URUSAN	NO	ISU STRATEGIS
1	2	3	4
	dalam mempublikasikan kegiatan		agar lebih optimal dalam menyesuaikan perkembangan digital
3	PPID Pembantu dimasing- masing OPD belum optimal	3	Penguatan peran PPID pembantu yang ada disetiap OPD
4	Belum semua masyarakat memanfaatkan SP4N LAPOR untuk pengaduan pelayanan publik	4	Sosialisasi SP4N LAPOR
	BIDANG APTIKA		
1	Pengembangan aplikasi layanan pemerintahan dan layanan publik pada perangkat daerah masih parsial dan belum terintegrasi dalam satu platform dan basis data terpadu	1	Masih rendahnya infratruktur teknologi informasi dan komunikasi
2	Konektivitas jaringan intra belum menjangkau seluruh unit kerja dan seluruh wilayah desa/keluarahan	2	Masih rendahnya infrastruktur pusat data teknologi informasi dan komunikasi
3	Data center (pusat data) sebagai penempatan data dan aplikasi pemerintah daerah belum memiliki standar sebagaimana diamanatkan Pemerintah (ISO 27001)	3	Belum terintegrasinya sistem aplikasi SPBE antar perangkat daerah
4	Layanan panggilan darurat 112 belum terintegrasi dan terpadu dengan layanan perangkat daerah	4	Penguatan kualitas layanan kedaruratan 112 yang terintegrasi
	URUSAN PEMERINTAHAN		
II	BIDANG STATISTIK BIDANG STATISTIK DAN PERSANDIAN		
1	Minimnya Pemanfaatan Data dalam Perumusan Kebijakan	1	Keterbatasan Kapasitas SDM dalam analisis data dan kualitas data yang tidak memadai
2	Belum adanya integrasi Sistem Aplikasi yang menghasilkan data	2	Belum terintegrasinya sistem aplikasi yang menghasilkan data sehingga tidak bisa menyajikan data secara realtime
III	URUSAN PEMERINTAHAN BIDANG PERSANDIAN		

NO	DESKRIPSI PERMASALAHAN BERDASAR URUSAN	NO	ISU STRATEGIS
1	2	3	4
	BIDANG STATISTIK DAN PERSANDIAN		
1	belum adanya kebijakan, proses dan teknologi dalam pengamanan informasi	1	Penyusunan dan pelaksanaan sistem keamanan data

Tantangan dan Peluang dalam meningkatkan pelayanan Dinas Komunikasi dan Informatika meliputi :

#### 1. Transformasi Digital Nasional

Pemerintah pusat sedang mendorong transformasi digital di semua sektor (melalui SPBE, Satu Data Indonesia, *Smart City*, dll);

#### 2. Perkembangan Teknologi TIK

Adanya inovasi seperti *cloud computing, AI*, big data dapat diadopsi untuk meningkatkan efisiensi dan efektivitas layanan publik, dengan Teknologi ini bisa dimanfaatkan untuk sistem informasi, keamanan siber, danintegrasi data antar perangkat daerah;

#### 3. Kebutuhan Masyarakat Akan Layanan Digital

Masyarakat semakin terbiasa dan membutuhkan layanan publik yang cepat transparan, dan berbasis digital sehingga peluang bagi Diskominfo untuk mengembangkan aplikasi pelayanan, portal informasi, dan kanal komunikasi publik;

#### 4. Kebijakan Satu Data Indonesia

Kebijakan Satu Data Indonesia sebagai pendorong dalam mengelola integrasi data antar OPD dan dapat memperkuat peran Diskominfo sebagai pengelola data;

#### 5. Peningkatan Literasi Digital

Peningkatan Literasi Digital untuk meningkatkan literasi digital dikalangan masyarakat melalui program-program edukasi dan pelatihan;

#### 6. Tuntutan Keterbukaan Informasi Publik

Formulasi isu-isu penting berupa rekomendasi dan catatan yang strategis untuk ditindaklanjuti dalam perumusan program dan kegiatan prioritas tahun yang

#### direncanakan adalah:

- a. PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN/KOTA
- b. PROGRAM PENGELOLAAN INFORMASI DAN KOMUNIKASI PUBLIK
- c. PROGRAM PENGELOLAAN APLIKASI INFORMATIKA
- d. PROGRAM PENYELENGGARAAN STATISTIK SEKTORAL
- e. PROGRAM PENYELENGGARAAN PERSANDIAN UNTUK PENGAMANAN INFORMASI

#### 2.4 Review terhadap Rancangan Awal RKPD

Rancangan awal RKPD merupakan hasil dari proses pelaksanaan perencanaan yang diamanatkan di dalam Undang - undang Nomor 25 Tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional dan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 54 Tahun 2010 tentang pelaksanaan Peraturan Presiden Nomor 8 Tahun 2008 tentang Tahapan, Tatacara Penyusunan, Pengendalian, dan Evaluasi Rencana Pembangunan Daerah. Dimana dalam proses perencanaan pembangunan sangat membutuhkan partisipasi dan kerjasama yang baik dari semua masyarakat (stakeholders), instansi vertikal, eksekutif maupun legislatif, sehingga proses perencanaan pembangunan yang dihasilkan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat menjadi lebih baik.

Dukungan Perangkat Daerah dalam mendukung sasaran daerah yang ada di Ranwal RKPD Tahun 2026 sebagai berikut :

- 1. Proses yang dilakukan yaitu membandingkan antara rancangan awal RKPD dengan hasil analisis kebutuhan, memang beberapa usulan yang diajukan dalam rancangan awal RKPD tidak sama dengan alokasirencana yang telah ditetapkan baik dari segi indikator dan target serta pagu anggaran. Hal itu, disebabkan karena adanya penyesuaian dari Peraturan perundang-undangan yang berlaku dan kebijakan nasional serta provinsu yang disesuaikan dengan RPJMD Kabupaten.
- Proses untuk mendapatkan rancangan awal RKPD dari Forum Renja Perangkat Daerah, Forum Renja Kabupaten kemudian dituangkan dalam Renstra 2025-2029;
- 3. Lampiran tabel Review terhadap Rancangan Awal RKPD Kabupaten Jombang Tahun 2026 sebagai berikut

# TABEL 2.3 REVIEW TERHADAP RANCANGAN AWAL RKPD TAHUN 2026 KABUPATEN JOMBANG

Nama Perangkat Daerah : Dinas Komunikasi dan Informatika

No.		Ran	cangan Awal RKPD				Hasi	l Analisis Kebutuhan			
	Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/ Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Kebutuhan Dana (Rp.)	Catatan
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
1	PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN/KOTA	Jombang	Nilai Evaluasi AKIP Perangkat Daerah	77,5	7.785.843.115	PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN/KOTA	Jombang	Nilai Evaluasi AKIP Perangkat Daerah	77,5	7.785.843.115	
2	Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Jombang	Jumlah dokumen perencanaan dan evaluasi kinerja perangkat daerah	3 Dokumen	41.594.000	Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Jombang	Jumlah dokumen perencanaan dan evaluasi kinerja perangkat daerah	3 Dokumen	41.594.000	
3	Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	Jombang	Jumlah Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	3 Dokumen	20.470.000	Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	Jombang	Jumlah Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	3 Dokumen	20.470.000	
4	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD	Jombang	Jumlah Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD	5 Laporan	21.124.000	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD	Jombang	Jumlah Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD	5 Laporan	21.124.000	
5	Pelaksanaan Pengumpulan Data Statistik Sektoral	Jombang	Jumlah Data Statistik Sektoral Daerah yang Telah Dikumpulkan dan Diperiksa Lingkup Perangkat Daerah	86 data	0	Pelaksanaan Pengumpulan Data Statistik Sektoral	Jombang	Jumlah Data Statistik Sektoral Daerah yang Telah Dikumpulkan dan Diperiksa Lingkup Perangkat Daerah	86 data	0	
6	Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Jombang	Jumlah Laporan Keuangan Perangkat Daerah	5 Laporan	6.044.944.927	Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Jombang	Jumlah Laporan Keuangan Perangkat Daerah	5 Laporan	6.044.944.927	

No.		Ran	cangan Awal RKPD				Hasi	I Analisis Kebutuhan			
	Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/ Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Kebutuhan Dana (Rp.)	Catatan
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
7	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN	Jombang	Jumlah Orang yang Menerima Gaji dan Tunjangan ASN	32 Orang/bulan	5.865.274.927	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN	Jombang	Jumlah Orang yang Menerima Gaji dan Tunjangan ASN	32 Orang/bulan	5.865.274.927	
8	Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	Jombang	Jumlah Dokumen Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	4 Dokumen	174.950.000	Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	Jombang	Jumlah Dokumen Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	4 Dokumen	174.950.000	
9	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD	Jombang	Jumlah Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD	1 Laporan	4.720.000	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD	Jombang	Jumlah Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD	1 Laporan	4.720.000	
10	Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah	Jombang	Jumlah Paket Pakaian Dinas beserta Atribut Kelengkapan	34 Paket	0	Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah	Jombang	Jumlah Paket Pakaian Dinas beserta Atribut Kelengkapan	34 Paket	0	
11	Pengadaan Pakaian Dinas beserta Atribut Kelengkapannya	Jombang	Jumlah Paket Pakaian Dinas beserta Atribut Kelengkapan	34 Paket	0	Pengadaan Pakaian Dinas beserta Atribut Kelengkapannya	Jombang	Jumlah Paket Pakaian Dinas beserta Atribut Kelengkapan	34 Paket	0	
12	Administrasi Umum Perangkat Daerah	Jombang	Jumlah laporan penyediaan barang dan jasa	6 Laporan	496.827.390	Administrasi Umum Perangkat Daerah	Jombang	Jumlah laporan penyediaan barang dan jasa	6 Laporan	496.827.390	
13	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor	Jombang	Jumlah Paket Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor yang Disediakan	12 Paket	13.817.950	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor	Jombang	Jumlah Paket Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor yang Disediakan	12 Paket	13.817.950	
14	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Jombang	Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang Disediakan	12 Paket	53.263.000	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Jombang	Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang Disediakan	12 Paket	53.263.000	
15	Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Jombang	Jumlah Paket Bahan Logistik Kantor yang Disediakan	12 Paket	153.540.000	Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Jombang	Jumlah Paket Bahan Logistik Kantor yang Disediakan	12 Paket	153.540.000	
	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	Jombang	Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang Disediakan	12 Paket	49.840.440	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	Jombang	Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang Disediakan	12 Paket	49.840.440	
17	Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-undangan	Jombang	Jumlah Dokumen Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang- Undangan yang Disediakan	12 Dokumen	12.612.000	Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-undangan	Jombang	Jumlah Dokumen Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang- Undangan yang Disediakan	12 Dokumen	12.612.000	

No.		Ran	cangan Awal RKPD				Hasi	I Analisis Kebutuhan			
	Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/ Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Kebutuhan Dana (Rp.)	Catatan
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
18	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Jombang	Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	5 Laporan	213.754.000	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Jombang	Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	5 Laporan	213.754.000	
19	Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah	Jombang	Jumlah laporan pengadaan barang milik daerah penunjang urusan pemerintah daerah	1 Laporan	31.059.195	Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah	Jombang	Jumlah laporan pengadaan barang milik daerah penunjang urusan pemerintah daerah	1 Laporan	31.059.195	
20	Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Jombang	Jumlah Unit Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Disediakan	12 Laporan	31.059.195	Pengadaan Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Jombang	Jumlah Unit Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Disediakan	12 Laporan	31.059.195	
21	Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jombang	Jumlah laporan penyediaan jasa penunjang urusan pemerintahan daerah	2 Laporan	809.629.003	Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jombang	Jumlah laporan penyediaan jasa penunjang urusan pemerintahan daerah	2 Laporan	809.629.003	
22	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	Jombang	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang Disediakan	12 Laporan	301.500.000	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik		Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang Disediakan	12 Laporan	301.500.000	
	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Jombang	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang Disediakan	12 Laporan	508.129.003	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Jombang	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang Disediakan	12 Laporan	508.129.003	
	Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jombang	Jumlah laporan pemeliharaan barang milik daerah penunjang urusan pemerintahan daerah	4 Laporan	361.788.600	Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jombang	Jumlah laporan pemeliharaan barang milik daerah penunjang urusan pemerintahan daerah	4 Laporan	361.788.600	
25	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan	Jombang	Jumlah Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatanyang Dipelihara dan dibayarkan Pajaknya	1 Unit	43.780.000	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan		Jumlah Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatanyang Dipelihara dan dibayarkan Pajaknya	1 Unit	43.780.000	
26	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan	Jombang	Jumlah Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan yang Dipelihara dan	19 Unit	133.950.000	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan	Jombang	Jumlah Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan yang Dipelihara dan	19 Unit	133.950.000	

No.		Ran	cangan Awal RKPD				Hasi	I Analisis Kebutuhan			
	Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/ Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Kebutuhan Dana (Rp.)	Catatan
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
	Dinas Operasional atau Lapangan		dibayarkan Pajak dan Perizinannya			Dinas Operasional atau Lapangan		dibayarkan Pajak dan Perizinannya			
27	2.16.01.2.09.0009 Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	Jombang	Jumlah Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi	2 Unit	90.578.600	2.16.01.2.09.0009 Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	Jombang	Jumlah Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi	2 Unit	90.578.600	
28	Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Jombang	Jumlah Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi	555 Unit	93.480.000	Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Jombang	Jumlah Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi	555 Unit	93.480.000	
29	PROGRAM PENGELOLAAN INFORMASI DAN KOMUNIKASI PUBLIK	Jombang	Persentase Pengaduan yang Diterima Ditindaklanjuti	100%	3.344.040.980	PROGRAM PENGELOLAAN INFORMASI DAN KOMUNIKASI PUBLIK	Jombang	Persentase Pengaduan yang Diterima Ditindaklanjuti	100%	3.344.040.980	
30		Jombang	Persentase Informasi Publik yang Dipublikasikan Tepat Waktu	100%			Jombang	Persentase Informasi Publik yang Dipublikasikan Tepat Waktu	100%		
31	Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Jombang	Persentase Khalayak/sasaran yang terpapar informasi	100%	3.344.040.980	Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Jombang	Persentase Khalayak/sasaran yang terpapar informasi		3.344.040.980	
32	Relasi Media	Jombang	Jumlah aktivitas relasi media kepada media yang memenuhi kriteria sebagai berikut: 1. terverifikasi dewan pers, dan 2. terdaftar di Dinas Kominfo, dan 3. aktif dalam kegiatan relasi media	3 Laporan	2.256.664.050	Relasi Media	yang terpapar		3 Laporan	2.256.664.050	
33	Sosialisasi Peraturan Bidang Informasi dan Komunikasi Publik	Jombang	Persentase khalayak sasaran yang terpapar informasi terkait peraturan bidang informasi dan komunikasi publik	100%	204.453.600	Sosialisasi Peraturan Bidang Informasi dan Komunikasi Publik	Jombang	Persentase khalayak sasaran yang terpapar informasi terkait peraturan bidang informasi dan komunikasi publik	100%	204.453.600	
34	Diseminasi Informasi	Jombang	Persentase khalayak yang terpapar informasi publik	100%	487.784.930	Diseminasi Informasi	Jombang	Persentase khalayak yang terpapar informasi publik	100%	487.784.930	
35	Penyusunan Konten	Jombang	Jumlah Konten Informasi Publik	12 Konten	395.138.400	Penyusunan Konten	Jombang	Jumlah Konten Informasi Publik	12 Konten	395.138.400	

No.		Ran	cangan Awal RKPD				Hasi	l Analisis Kebutuhan			
	Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/ Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Kebutuhan Dana (Rp.)	Catatan
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
36	PROGRAM PENGELOLAAN APLIKASI INFORMATIKA	Jombang	Tingkat Keterpaduan Layanan Administrasi Pemerintahan	40%	3.502.756.100	PROGRAM PENGELOLAAN APLIKASI INFORMATIKA	Jombang	Tingkat Keterpaduan Layanan Administrasi Pemerintahan	40%	3.502.756.100	
37		Jombang	Tingkat Keterpaduan Layanan Publik	11,60%			Jombang	Tingkat Keterpaduan Layanan Publik	11,60%		
38	Pengelolaan Nama Domain yang Telah Ditetapkan oleh Pemerintah Pusat dan Sub Domain di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Jombang	Persentase nama domain dan sub domain pemerintah daerah sesuai standar penyelenggaraan domain dan sub domain	100%	86.030.000	Pengelolaan Nama Domain yang Telah Ditetapkan oleh Pemerintah Pusat dan Sub Domain di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Jombang	Persentase nama domain dan sub domain pemerintah daerah sesuai standar penyelenggaraan domain dan sub domain	100%	86.030.000	
39	2.16.03.2.01.0004 Pengelolaan Nama Domain dan Sub Domain Penyelenggaraan Pemerintah Daerah dan Pengelolaan Nama Domain Pemerintah Desa	Jombang	Jumlah Dokumen Pengelolaan Nama Domain dan Sub Domain Pemerintah Daerah serta Domain Pemerintah Desa	1 Dokumen	86.030.000	2.16.03.2.01.0004 Pengelolaan Nama Domain dan Sub Domain Penyelenggaraan Pemerintah Daerah dan Pengelolaan Nama Domain Pemerintah Desa	Jombang	Jumlah Dokumen Pengelolaan Nama Domain dan Sub Domain Pemerintah Daerah serta Domain Pemerintah Desa	1 Dokumen	86.030.000	
40		Jombang	Persentase Perangkat Daerah yang dikembangkan aplikasi sesuai arsitektur SPBE	22,60%	3.416.726.100	Pengelolaan E- government di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Jombang	Persentase Perangkat Daerah yang dikembangkan aplikasi sesuai arsitektur SPBE	22,60%	3.416.726.100	
41		Jombang	Persentase Perangkat Daerah yang terhubung Jaringan Intra Pemerintah Daerah	100%			Jombang	Persentase Perangkat Daerah yang terhubung Jaringan Intra Pemerintah Daerah	100%		
42	Koordinasi Pemanfaatan Pusat Data Nasional	Jombang	Jumlah Aplikasi SPBE Pemerintah Daerah yang sudah ditempatkan di Pusat Data Nasional	10 Aplikasi	425.000.000	Koordinasi Pemanfaatan Pusat Data Nasional	Jombang	Jumlah Aplikasi SPBE Pemerintah Daerah yang sudah ditempatkan di Pusat Data Nasional	10 Aplikasi	425.000.000	
43	Koordinasi pelaksanaan Manajemen SPBE	Jombang	Jumlah Dokumen Koordinasi pelaksanaan Manajemen SPBE	1 Dokumen	200.617.800	Koordinasi pelaksanaan Manajemen SPBE	Jombang	Jumlah Dokumen Koordinasi pelaksanaan Manajemen SPBE	1 Dokumen	200.617.800	
44	Penyelenggaraan Jaringan Intra Pemerintah Daerah Kab/Kota	Jombang	Jumlah perangkat daerah di pemerintah Kab/Kota yang terhubung dengan Jaringan Intra	53 Perangkat Daerah		Penyelenggaraan Jaringan Intra Pemerintah Daerah Kab/Kota	Jombang	Jumlah perangkat daerah di pemerintah Kab/Kota yang terhubung dengan Jaringan Intra	53 Perangkat Daerah	157.708.300	

No.		Ran	cangan Awal RKPD			Hasil Analisis Kebutuhan					
	Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/ Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Kebutuhan Dana (Rp.)	Catatan
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
			Pemerintah Daerah Kab/Kota					Pemerintah Daerah Kab/Kota			
45	Koordinasi pembangunan dan/atau pengembangan Aplikasi Khusus yang sesuai dengan arsitektur dan peta rencana SPBE pemerintah daerah, serta pemanfaatan Aplikasi Umum SPBE	Jombang	Jumlah aplikasi khusus yang dibangun dan/atau dikembangkan sesuai dengan ketentuan atau regulasi tentang standar teknis dan prosedur pembangunan dan pengembangan aplikasi SPBE	2 Aplikasi	456.000.000	Koordinasi pembangunan dan/atau pengembangan Aplikasi Khusus yang sesuai dengan arsitektur dan peta rencana SPBE pemerintah daerah, serta pemanfaatan Aplikasi Umum SPBE	Jombang	Jumlah aplikasi khusus yang dibangun dan/atau dikembangkan sesuai dengan ketentuan atau regulasi tentang standar teknis dan prosedur pembangunan dan pengembangan aplikasi SPBE	2 Aplikasi	456.000.000	
46	Penyelenggaraan Sistem Penghubung Layanan Pemerintah Daerah dalam rangka interopabilitas data dan integrasi layanan		Jumlah Aplikasi SPBE yang terhubung dengan Sistem Penghubung Layanan Pemerintah Daerah	4 Aplikasi	0	Penyelenggaraan Sistem Penghubung Layanan Pemerintah Daerah dalam rangka interopabilitas data dan integrasi layanan	Jombang	Jumlah Aplikasi SPBE yang terhubung dengan Sistem Penghubung Layanan Pemerintah Daerah	4 Aplikasi	0	
47	Penyediaan Akses Internet	Jombang	Jumlah Perangkat Daerah dan UPTD yang memanfaatkan akses internet yang disediakan oleh Dinas	53 Perangkat Daerah	1.680.000.000	Penyediaan Akses Internet	Jombang	Jumlah Perangkat Daerah dan UPTD yang memanfaatkan akses internet yang disediakan oleh Dinas	53 Perangkat Daerah	1.680.000.000	
48	Koordinasi dan Fasilitasi Penyelenggaraan Kabupaten atau Kota Cerdas	Jombang	Jumlah laporan pelaksanaan koordinasi dan fasilitasi penyelenggaraan Kabupaten/Kota Cerdas	1 Dokumen	497.400.000	Koordinasi dan Fasilitasi Penyelenggaraan Kabupaten atau Kota Cerdas	Jombang	Jumlah laporan pelaksanaan koordinasi dan fasilitasi penyelenggaraan Kabupaten/Kota Cerdas	1 Dokumen	497.400.000	
49	PROGRAM PENYELENGGARAAN STATISTIK SEKTORAL	Jombang	Evaluasi Penyelenggaraan Statisktik Sektoral	2,6	487.689.700	PROGRAM PENYELENGGARAAN STATISTIK SEKTORAL	Jombang	Evaluasi Penyelenggaraan Statisktik Sektoral	2,6	487.689.700	
50	Penyelenggaraan Statistik Sektoral di Lingkup Daerah Kabupaten/Kota	Jombang	Persentase Data Statistik Sektoral yang Dipublikasikan	100%	487.689.700	Penyelenggaraan Statistik Sektoral di Lingkup Daerah Kabupaten/Kota	Jombang	Statistik Sektoral yang Dipublikasikan	100%	487.689.700	
	Pemenuhan Prinsip Satu Data Indonesia	Jombang	Persentase Kegiatan Statistik Sektoral yang telah memenuhi standar data, metadata, interoperabilitas data dan kode referensi dan/atau data induk	100%	76.030.000	Pemenuhan Prinsip Satu Data Indonesia	Jombang	Persentase Kegiatan Statistik Sektoral yang telah memenuhi standar data, metadata, interoperabilitas data dan kode referensi dan/atau data induk	100%	76.030.000	
52	Peningkatan Kualitas Statistik Sektoral	Jombang	Persentase kegiatan statistik	100%	216.635.000	Peningkatan Kualitas Statistik Sektoral	Jombang	Persentase kegiatan statistik	100%	216.635.000	

No.		Ran	cangan Awal RKPD				Hasi	I Analisis Kebutuhan			
	Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/ Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Kebutuhan Dana (Rp.)	Catatan
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
			sektoral yang hasilnya dapat diakses oleh pengguna data.					sektoral yang hasilnya dapat diakses oleh pengguna data.			
53	Pelaksanaan Proses Bisnis Statistik Sektoral Sesuai Standar	Jombang	Persentase kegiatan statistik yang dilengkapi dokumen perencanaan kegiatan statistik sektoral	100%	150.155.000	Pelaksanaan Proses Bisnis Statistik Sektoral Sesuai Standar	Jombang	Persentase kegiatan statistik yang dilengkapi dokumen perencanaan kegiatan statistik sektoral	100%	150.155.000	
54	Koordinasi dan Kolaborasi Dalam Penyelenggaraan Statistik Sektoral	Jombang	Jumlah laporan penyelenggaraan forum satu data daerah	1 Laporan	44.869.700	Koordinasi dan Kolaborasi Dalam Penyelenggaraan Statistik Sektoral	Jombang	Jumlah laporan penyelenggaraan forum satu data daerah	1 Laporan	44.869.700	
55	PROGRAM PENYELENGGARAAN PERSANDIAN UNTUK PENGAMANAN INFORMASI	Jombang	Nilai Tata Kelola Keamanan Indonesia	102	197.718.900	PROGRAM PENYELENGGARAAN PERSANDIAN UNTUK PENGAMANAN INFORMASI	Jombang	Nilai Tata Kelola Keamanan Indonesia	102	197.718.900	
56	Penyelenggaraan Persandian untuk Pengamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Jombang	Jumlah Penerapan Kebijakan Keamanan	1 Kebijakan	197.718.900	Penyelenggaraan Persandian untuk Pengamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Jombang	Jumlah Penerapan Kebijakan Keamanan	1 Kebijakan	197.718.900	
57	Pelaksanaan Keamanan Informasi Pemerintahan Daerah Berbasis Elektronik dan Non Elektronik	Jombang	Jumlah Laporan Pelaksanaan Keamanan Informasi Pemerintahan Daerah Provinsi Berbasis Elektronik dan Non Elektronik	1 Laporan	97.445.400	Pelaksanaan Keamanan Informasi Pemerintahan Daerah Berbasis Elektronik dan Non Elektronik	Jombang	Jumlah Laporan Pelaksanaan Keamanan Informasi Pemerintahan Daerah Provinsi Berbasis Elektronik dan Non Elektronik	1 Laporan	97.445.400	
58	Penyediaan Layanan Keamanan Informasi dan Persandian Pemerintah Daerah	Jombang	Jumlah Perangkat Daerah yang Telah Menggunakan Layanan Keamanan Informasi dan Persandian	53 Perangkat Daerah	90.193.900	Penyediaan Layanan Keamanan Informasi dan Persandian Pemerintah Daerah	Jombang	Jumlah Perangkat Daerah yang Telah Menggunakan Layanan Keamanan Informasi dan Persandian	53 Perangkat Daerah	90.193.900	
59	Penetapan Kebijakan Tata Kelola Keamanan Informasi dan Persandian Pemerintah Daerah	Jombang	Jumlah Kebijakan Tata Kelola Keamanan Informasi dan Persandian Pemerintah Daerah yang Ditetapkan baik berupa Peraturan Gubernur, Keputusan Gubernur maupun Norma,	1 Dokumen	10.079.600	Penetapan Kebijakan Tata Kelola Keamanan Informasi dan Persandian Pemerintah Daerah	Jombang	Jumlah Kebijakan Tata Kelola Keamanan Informasi dan Persandian Pemerintah Daerah yang Ditetapkan baik berupa Peraturan Gubernur, Keputusan Gubernur maupun Norma,	1 Dokumen	10.079.600	

No.		Ran	cangan Awal RKPD			Hasil Analisis Kebutuhan						
	Program/ Kegiatan/ Sub Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/ Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Kebutuhan Dana (Rp.)	Catatan	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)	
			Standar, Prosedur dan Kriteria yang digunakan sebagai panduan dalam menjalankan penyelenggaraan persandian					Standar, Prosedur dan Kriteria yang digunakan sebagai panduan dalam menjalankan penyelenggaraan persandian				

#### 2.5 Penelaahan Usulan Program dan Kegiatan Masyarakat

Proses usulan kegiatan dilakukan dari bawah dimulai dari Musrenbang tingkat Desa dilanjutkan tingkat Kecamatan dan Kabupaten. Dalam prosesnya usulan dari desa diakomodir di tingkat kecamatan dan disesuaikan dengan usulan dari masing-masing SKPD yang disampaikan melalui Musrenbang Kecamatan. Hasil Musrenbang pada Dinas Kominfo Untuk tahun 2026 tidak ada usulan dari masyarakat.

Tabel 2.4
Usulan Program dan Kegiatan dari Para Pemangku Kepentingan Tahun 2026
Kabupaten Jombang

No	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator	Besaran/Volume	Catatan
			Kinerja		
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)
		NI	HIL		

### BAB III TUJUAN DAN SASARAN PERANGKAT DAERAH

#### 3.1. Telaahan Terhadap Kebijakan Nasional

Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jombang mempunyai hubungan nasional dengan pemerintah provinsi dan pemerintah pusat untuk mendukung keberhasilan pembangunan Nasional secara keseluruhan. Visi dan Misi Kementerian Komunikasi dan Digital mengacu pada Visi dan Misi Presiden Republik Indonesia Prabowo Subianto dan Wakil Presiden Republik Indonesia Gibran Rakabuming Raka yaitu Bersama Indonesia Maju Menuju Indonesia Emas 2045. Kabinet Merah Putih membawa visi besar untuk menjadikan Indonesia mandiri dan maju di era digital melalui program transformasi sesuai Asta Cita. Pemerintah menargetkan pembangunan infrastruktur digital yang merata hingga ke pelosok tanah air, sebagai langkah strategis untuk menghapus kesenjangan digital dan mempercepat pertumbuhan ekonomi yang inklusif. Langkah ini diiringi dengan digitalisasi data untuk meningkatkan efisiensi tata kelola pemerintahan, pelayanan publik, dan koordinasi antar lembaga, yang menjadi landasan pemerintahan berbasis digital yang transparan dan akuntabel. Di sektor ekonomi, digitalisasi menjadi fokus utama untuk mendukung kemandirian bangsa, terutama dengan meningkatka inovasi teknologi seperti pertanian digital dan platform pembiayaan bagi UMKM. Selain itu, pemerintah mendorong pengembangan sumberdaya manusia unggul melalui program literasi digital dan kolaborasi dengan lembaga pendidikan serta industri. Inovasi digital juga dimanfaatkan untuk mempromosikan budaya Indonesia secara global, menjaga identitas nasional, dan menciptakan ekosistem digital yang kompetitif. Melalui visi ini, Kabinet Merah Putih menegaskan komitmennya menjadikan digitalisasi sebagai motor penggerak kemandirian bangsa di era teknologi.

VISI Kementerian Komunikasi dan Digital Fokus program presiden yang selaras dengan Kemenkominfo yaitu Sistem Pemerintahan yang Efisien dan Akuntabel: Dengan reformasi birokrasi, diharapkan akan tercipta tata kelola pemerintahan yang lebih efektif, cepat, dan akuntabel, serta memperkuat kepercayaan publik. Harapan ini didorong oleh misi mereka untuk meningkatkan transparansi dalam pelayanan publik dan memastikan bahwa pemerintah melayani kepentingan rakyat.

Dalam mewujudkan tujuan di atas, Kemenkomdigi memiliki sasaran stategis sebagai sebagai berikut:

Adapun arah kebijakan Dinas Komunikasi dan Informatika Provinsi Jawa Timur, meliputi:

- Mengoptimalkan Kualitas Kinerja Pelayanan Dinas Kominfo Provinsi Jawa Timur;
- 2. Pengembangan konsep pengelolaan komunikasi publik yang efektif dalam bentuk penyediaan informasi, penyebarluasan informasi dan pelayanan hubungan komunikasi;
- 3. Mengoptimalkan regulasi Pengembangan dan Pemanfaatan Smart Province oleh Perangkat Daerah;
- 4. Mengoptimalkan Pemenuhan Ketersediaan Data Statistik Sektoral yang akurat, akuntabel dan terpercaya;
- Standart Keamanan Informasi bagi Perangkat Daerah dilingkungan Pemprov.
   Jawa Timur.

Tujuan Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jombang ditetapkan dengan mengacu kepada Visi dan Misi Bupati dan Wakil Bupati terpilih sehingga rumusannya menunjukkan kondisi yang akan dicapai. Visi pembangunan daerah Kabupaten Jombang untuk periode RPJMD 2025-2029 adalah sebagai berikut:

#### "MEWUJUDKAN JOMBANG MAJU DAN SEJAHTERA UNTUK SEMUA"

Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kabupaten Jombang tahun 2025-2029 harus mendukung tercapainya visi "Mewujudkan Jombang Maju dan Sejahtera Untuk Semua". Dalam rangka mewujudkan visi pembangunan Kabupaten Jombang yang telah ditetapkan, maka misi pembangunan Kabupaten Jombang Tahun 2025-2029 adalah sebagai berikut:

- Mewujudkan sumber daya manusia berkualitas, berbudi pekerti luhur, religious dan berdaya saing global;
- 2. Mewujudkan kemandirian ekonomi masyarakat dan daerah secara berkesinambungan;
- Mewujudkan pembangunan infrastruktur yang merata dan berkeadilan, pengembangan kawasan dan pusat-pusat pertumbuhan ekonomi baru, serta peningkatan aksesibilitas dan konektifitas antar wilayah yang berkesinambungan dan berwawasan lingkungan;
- 4. Mewujudkan ketahanan sosial dan budaya berbasis kearifan lokal;

5. Menghadirkan transformasi tata kelola pemerintahan yang terbuka dan kolaboratif.

Adapun tujuannya meliputi:

#### "Terbangunnya Ekosistem Teknologi, Informasi dan Komunikasi"

Tujuan RPJMD Kabupaten Jombang pada Tahun 2025-2029 meliputi :

- Terciptanya SDM yang berkualitas dan tingkat kesejahteraan sosial yang merata;
- 2. Terwujudnya pertumbuhan ekonomi yang berkualitas;
- 3. Meningkatnya pembangunan infrastruktur yang inklusif dan berkelanjutan;
- 4. Terwujudnya ketahanan sosial dan budaya berbasis kearifan lokal;
- 5. Terwujudnya Tata Kelola Pemerintah an yang Efektif dan Efisien Berbasis Digital serta pelayanan publik merata;

Untuk mendukung Misi dan Tujuan RPJMD Kabupaten Jombang Tahun 2025-2029 maka Dinas Komunikasi dan Informatika mendukung Misi ke-5 yaitu Menghadirkan transformasi tata kelola pemerintahan yang terbuka dan kolaboratif. tujuan ke-5 yaitu "Terwujudnya Tata Kelola Pemerintahan yang Efektif dan Efisien Berbasis Digital".

#### 3.2. Tujuan dan Sasaran Renja Perangkat Daerah

#### 3.2.1. **Tujuan**

Tujuan adalah sesuatu yang akan dicapai atau dihasilkan dalam jangka waktu tertentu. Tujuan yang ingin dicapai dari Renja Dinas Kominfo Tahun 2026 yaitu Meningkatkan Transformasi Digital dan Keterbukaan Informasi Publik

#### 3.2.2. Sasaran

Sasaran merupakan hasil yang diharapkan dari suatu tujuan yang diformulasikan secara terukur, spesifik, mudah dicapai, rasional, untuk dapat dilaksanakan dalam jangka waktu lima tahun ke depan. Perumusan sasaran memperhatikan indikator kinerja sesuai tugas dan fungsi Dinas Kominfo serta profil pelayanan yang terkait dengan indikator kinerja. Sasaran Renja Tahun 2026 Dinas Kominfo yaitu Meningkatnya Akuntabilitas dan Kinerja Birokrasi.

Sasaran kinerja Dinas Kominfo yang telah direncanakan disusun

indikator kinerja dan formulasi perhitungannya. Perhitungan formulasi tersebut adalah sebagai berikut:

#### FORM TUJUAN DAN SASARAN RENSTRA PD TAHUN 2025-2030

Tujuan RPJMD	Indikator Tujuan RPJMD	Sasaran RPJMD	Indikator Sasaran RPJMD	Tujuan OPD	Indikator Tujuan OPD	Sasaran OPD	Indikator Sasaran OPD
2	3	4	5	6	7	8	9
Terwujudnya Tata Kelola Pemerintahan	Indeks Reformasi Birokrasi	Terwujudnya Transformasi Birokrasi	Indeks SPBE	Meningkatkan Transformasi	Indeks SPBE	Optimalisasi Layanan Digital Pemerintah	Indeks Layanan Digital
yang Efektif dan Efisien Berbasis Digital	Dilokiasi	Berbasis Digital		Digital dan Keterbukaan Informasi Publik		Optimalisasi Pengelolaan Komunikasi dan Informasi Publik	Tingkat Tindak Lanjt Pengaduan Masyarakat (LAPOR) yang sudah diselesaikan
							Tingkat Penyebarluasan Informasi ke Masyarakat
						Optimalnya Data Statistik Sektoral	Indeks Pembangunan Statistik
						Optimalnya Penyelenggaraan Persandian Untuk Keamanan Informasi	Indeks KAMI
		Terbangunn ya Perilaku Birokrasi yang Bersih, Akuntabel dan Transparan	Nilai SAKIP			Terwujudnya Tata Kelola Birokrasi yang Bersih dan Efektif	Indeks Reformasi Birokrasi Perangkat Daerah
		Transparan dengan ASN yang Profesional					

#### 3.3. Program dan Kegiatan

a. Faktor-Faktor yang menjadi bahan pertimbangan terhadap rumusan program dan kegiatan

Pelaksanaan program dan kegiatan Dinas Komunikasi dan Informatika Tahun 2026 merupakan bagian dari upaya Pemerintah kabupaten Jombang dalam mencapai target, sasaran pembangunan dan arah kebijakan di tahun 2026 yang ditetapkan dalam Renstra Dinas Kominfo Tahun 2025-2029. Program pembangunan Dinas Kominfo tahun 2025 pada dasarnya menselaraskan prioritas Pembangunan Kabupatan Jombang Tahun 2025.

Program, kegiatan dan sub kegiatan Dinas Kominfo Kabupaten Jombang Tahun 2026 sebagai berikut :

#### URUSAN KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

- Sasaran Terwujudnya Tata Kelola Birokrasi yang Bersih dan Efektif
- 1. PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN/KOTA
  - 1.1. Kegiatan Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah
    - 1.1.1 Sub kegiatan Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah
    - 1.1.2 Sub kegiatan Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD
    - 1.1.3 Pelaksanaan Pengumpulan Data Statistik Sektoral Daerah

#### 1.2 Kegiatan Administrasi Keuangan Perangkat Daerah

- 1.2.1 Subkegiatan Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN
- 1.2.2 Subkegiatan Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian/ Verifikasi Keuangan SKPD
- 1.2.3 Subkegiatan Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD

#### 1.3 Kegiatan Administrasi Umum Perangkat Daerah

- 1.3.1 Subkegiatan Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/
  Penerangan Bangunan Kantor
- 1.3.2 Subkegiatan Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor
- 1.3.3 Subkegiatan Penyediaan Bahan Logistik Kantor
- 1.3.4 Subkegiatan Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan

- 1.3.5 Subkegiatan Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-undangan
- 1.3.6 Subkegiatan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD

### 1.4 Kegiatan Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah

1.4.1 Sub Kegiatan Pengadaan Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya

### 1.5 Kegiatan Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah

- 1.5.1 Subkegiatan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik
- 1.5.2 Subkegiatan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor

### 1.5 Kegiatan Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah

- 1.5.1 Subkegiatan Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan;
- 1.5.2 Subkegiatan Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan;
- 1.5.3 Subkegiatan Pemeliharaan/ Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya;
- 1.5.4 Subkegiatan Pemeliharaan/ Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya.

#### 2. Program Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik

## 2.1 Kegiatan Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik Pemerintah Daerah Kabupaten/ Kota

- 2.1.1 Subkegiatan Relasi Media
- 2.1.2 Subkegiatan Sosialisasi Peraturan Bidang Informasi dan Komunikasi Publik
- 2.1.3 Subkegiatan Diseminasi Informasi
- 2.1.4 Subkegiatan Penyusunan Konten

#### 3. PROGRAM PENGELOLAAN APLIKASI INFORMATIKA

### 3.1 Kegiatan Pengelolaan Nama Domain yang telah Ditetapkan oleh Pemerintah Pusat dan Sub Domain di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/ Kota

3.1.1 Subkegiatan Pengelolaan Nama Domain dan Sub Domain Penyelenggaraan Pemerintah Daerah dan Pengelolaan Nama Domain Pemerintah Desa

### 3.2 Kegiatan Pengelolaan e-government Di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/ Kota

- 3.2.1 Subkegiatan Koordinasi Pemanfaatan Pusat Data Nasional
- 3.2.2 Subkegiatan Koordinasi pelaksanaan Manajemen SPBE
- 3.2.3 Subkegiatan Penyelenggaraan Jaringan Intra Pemerintah Daerah Kab/Kota
- 3.2.4 Subkegiatan Koordinasi pembangunan dan/atau pengembangan Aplikasi Khusus yang sesuai dengan arsitektur dan peta rencana SPBE pemerintah daerah, serta pemanfaatan Aplikasi Umum SPBE
- 3.2.5 Subkegiatan Penyelenggaraan Sistem Penghubung Layanan Pemerintah Daerah dalam rangka interopabilitas data dan integrasi layanan
- 3.2.6 Subkegiatan Penyediaan Akses Internet
- 3.2.7 Subkegiatan Koordinasi dan Fasilitasi Penyelenggaraan Kabupaten atau Kota Cerdas

#### **URUSAN PEMERINTAHAN BIDANG STATISTIK**

#### 4 PROGRAM PENYELENGGARAAN STATISTIK SEKTORAL

# 4.1 Kegiatan Penyelenggaraan Statistik Sektoral di Lingkup Daerah Kabupaten/ Kota

- 4.1.1 Subkegiatan Penyelenggaraan Statistik Sektoral di Lingkup Daerah Kabupaten/Kota
- 4.1.2 Subkegiatan Pemenuhan Prinsip Satu Data Indonesia
- 4.1.3 Subkegiatan Peningkatan Kualitas Statistik Sektoral
- 4.1.4 Subkegiatan Pelaksanaan Proses Bisnis Statistik Sektoral Sesuai Standar
- 4.1.5 Subkegiatan Koordinasi dan Kolaborasi Dalam Penyelenggaraan Statistik Sektoral

#### URUSAN PEMERINTAHAN BIDANG PERSANDIAN

#### 5. PROGRAM PENYELENGGARAAN PERSANDIAN UNTUK PENGAMANAN

#### **INFORMASI PEMERINTAH DAERAH/KOTA**

- 5.1 Kegiatan Penyelenggaraan Persandian Untuk Pengamanan Informasi Pemerintah Daerah/Kota
  - 5.1.1 Subkegiatan Pelaksanaan Keamanan Informasi Pemerintahan Daerah Berbasis Elektronik dan Non Elektronik
  - 5.1.2 Subkegiatan Penyediaan Layanan Keamanan Informasi dan Persandian Pemerintah Daerah
  - 5.1.3 Sub kegiatan Penetapan Kebijakan Tata Kelola Keamanan Informasi dan Persandian Pemerintah Daerah

# TABEL 3.1 RUMUSAN RENCANA PROGRAM, KEGIATAN DAN SUB KEGIATAN PERANGKAT DAERAH TAHUN 2026 DAN PRAKIRAAN MAJU TAHUN 2027 KABUPATEN JOMBANG

#### NAMA PERANGKAT DAERAH : DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KABUPATEN JOMBANG

Kode	Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan/Sub		Rencana Tal	nun 2026 (Tahun F	Rencana)		Prakiraan Maju Rencana Tahun 2027		
	Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	
2.16.01	PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN/KOTA	Nilai Evaluasi AKIP Perangkat Daerah	Jombang	77,50	7,785,843,115	APBD		78.00	8,740,755,872.10	
2.16.01.2.01	Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Jumlah dokumen perencanaan dan evaluasi kinerja perangkat daerah	Jombang	3 Dokumen	41,594,000	APBD		3 Dokumen	177,926,200.00	
2.16.01.2.01.0001	Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	Jumlah Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	Jombang	3 Dokumen	20,470,000	APBD		3 Dokumen	130,443,500.00	
2.16.01.2.01.0006	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD	Jumlah Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD	Jombang	5 Laporan	21,124,000	APBD		5 Laporan	45,107,700.00	
2.16.01.2.01.0009	Pelaksanaan Pengumpulan Data Statistik Sektoral	Jumlah Data Statistik Sektoral Daerah yang Telah Dikumpulkan dan Diperiksa Lingkup Perangkat Daerah	Jombang	86 data	0	APBD		86 data	2,375,000.00	
2.16.01.2.02	Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Jumlah Laporan Keuangan Perangkat Daerah	Jombang	5 Laporan	6,044,944,927	APBD		5 Laporan	6,332,512,121.10	
2.16.01.2.02.0001	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN	Jumlah Orang yang Menerima Gaji dan Tunjangan ASN	Jombang	32 Orang/bulan	5,865,274,927	APBD		32 Orang/bulan	6,132,631,121.10	

Kode	Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Rencana Tahun 2026 (Tahun Rencana)					Prakiraan Maju Rencana Tahun 2027	
			Lokasi	Target Capaian Kinerja	Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
2.16.01.2.02.0003	Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	Jumlah Dokumen Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	Jombang	4 Dokumen	174,950,000	APBD		4 Dokumen	194,689,000.00
2.16.01.2.02.0005	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD	Jumlah Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD	Jombang	1 Laporan	4,720,000	APBD		1 Laporan	5,192,000.00
2.16.01.2.05	Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah	Jumlah Paket Pakaian Dinas beserta Atribut Kelengkapan	Jombang	34 Paket	0	APBD		34 Paket	22,440,000.00
2.16.01.2.05.0002	Pengadaan Pakaian Dinas beserta Atribut Kelengkapannya	Jumlah Paket Pakaian Dinas beserta Atribut Kelengkapan	Jombang	34 Paket	0.00	APBD		34 Paket	22,440,000.00
2.16.01.2.06	Administrasi Umum Perangkat Daerah	Jumlah laporan penyediaan barang dan jasa	Jombang	6 Laporan	496,827,390	APBD		6 Laporan	673,967,690.00
2.16.01.2.06.0001	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor	Jumlah Paket Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor yang Disediakan	Jombang	12 Paket	13,817,950	APBD		12 Paket	15,201,780.00
2.16.01.2.06.0002	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang Disediakan	Jombang	12 Paket	53,263,000	APBD		12 Paket	87,689,580.00
2.16.01.2.06.0004	Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Jumlah Paket Bahan Logistik Kantor yang Disediakan	Jombang	12 Paket	153,540,000	APBD		12 Paket	284,552,840.00
2.16.01.2.06.0005	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang Disediakan	Jombang	12 Paket	49,840,440	APBD		12 Paket	57,539,680.00
2.16.01.2.06.0006	Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang- undangan	Jumlah Dokumen Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-Undangan yang Disediakan	Jombang	12 Dokumen	12,612,000	APBD		12 Dokumen	13,873,200.00
2.16.01.2.06.0009	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Jombang	5 Laporan	213,754,000	APBD		5 Laporan	215,110,610.00

Kode	Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan/Sub		Rencana Tah	un 2026 (Tahun R	lencana)			u Rencana Tahun 2027
	Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
2.16.01.2.07	Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah	Jumlah laporan pengadaan barang milik daerah penunjang urusan pemerintah daerah	Jombang	1 Laporan	31,059,195	APBD		1 Laporan	63,738,191.00
2.16.01.2.07.0010	Pengadaan Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Jumlah Unit Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Disediakan	Jombang	12 Laporan	31,059,195	APBD		12 Laporan	63,738,191.00
2.16.01.2.08	Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jumlah laporan penyediaan jasa penunjang urusan pemerintahan daerah	Jombang	2 Laporan	809,629,003	APBD		2 Laporan	945,361,670.00
2.16.01.2.08.0002	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang Disediakan	Jombang	12 Laporan	301,500,000	APBD		12 Laporan	459,492,000.00
2.16.01.2.08.0004	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang Disediakan	Jombang	12 Laporan	508,129,003	APBD		12 Laporan	485,869,670.00
2.16.01.2.09	Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jumlah laporan pemeliharaan barang milik daerah penunjang urusan pemerintahan daerah	Jombang	4 Laporan	361,788,600	APBD		4 Laporan	524,810,000.00
2.16.01.2.09.0001	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan	Jumlah Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatanyang Dipelihara dan dibayarkan Pajaknya	Jombang	1 Unit	43,780,000	APBD		1 Unit	48,158,000.00
2.16.01.2.09.0002	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan	Jumlah Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan yang Dipelihara dan dibayarkan Pajak dan Perizinannya	Jombang	19 Unit	133,950,000	APBD		19 Unit	224,950,000.00
2.16.01.2.09.0009	2.16.01.2.09.0009 Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	Jumlah Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi	Jombang	2 Unit	90,578,600	APBD		2 Unit	143,000,000.00

Kode	Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan/Sub		Rencana Tah	nun 2026 (Tahun R	Rencana)		Prakiraan Maju Rencana Tahun 2027		
	Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	
2.16.01.2.09.0010	Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Jumlah Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi	Jombang	555 Unit	93,480,000	APBD		555 Unit	108,702,000.00	
2.16.02	PROGRAM PENGELOLAAN INFORMASI DAN KOMUNIKASI PUBLIK	Persentase Pengaduan yang Diterima Ditindaklanjuti	Jombang	100%	3,344,040,980	APBD		100%	6,868,843,800.00	
		Persentase Informasi Publik yang Dipublikasikan Tepat Waktu	Jombang	100%				100%		
2.16.02.2.01	Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Persentase Khalayak/sasaran yang terpapar informasi	Jombang	100%	3,344,040,980	APBD		100%	6,868,843,800.00	
2.16.02.2.01.0014	Relasi Media	Jumlah aktivitas relasi media kepada media yang memenuhi kriteria sebagai berikut: 1. terverifikasi dewan pers, dan 2. terdaftar di Dinas Kominfo, dan 3. aktif dalam kegiatan relasi media	Jombang	3 Laporan	2,256,664,050	APBD		3 Laporan	3,650,421,000.00	
2.16.02.2.01.0018	Sosialisasi Peraturan Bidang Informasi dan Komunikasi Publik	Persentase khalayak sasaran yang terpapar informasi terkait peraturan bidang informasi dan komunikasi publik	Jombang	100%	204,453,600	APBD		100%	427,533,300.00	
2.16.02.2.01.0020	Diseminasi Informasi	Persentase khalayak yang terpapar informasi publik	Jombang	100%	487,784,930	APBD		100%	2,558,316,600.00	
2.16.02.2.01.0023	Penyusunan Konten	Jumlah Konten Informasi Publik	Jombang	12 Konten	395,138,400	APBD		12 Konten	232,572,900.00	
2.16.03	PROGRAM PENGELOLAAN APLIKASI INFORMATIKA	Tingkat Keterpaduan Layanan Administrasi Pemerintahan	Jombang	40%	3,502,756,100	APBD		60%	19,869,133,000.00	
		Tingkat Keterpaduan Layanan Publik	Jombang	11,6%				20,9%		

Kode	Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan/Sub		Rencana Tah	nun 2026 (Tahun R	lencana)		Prakiraan Ma	aju Rencana Tahun 2027
	Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
2.16.03.2.01	Pengelolaan Nama Domain yang Telah Ditetapkan oleh Pemerintah Pusat dan Sub Domain di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Persentase nama domain dan sub domain pemerintah daerah sesuai standar penyelenggaraan domain dan sub domain	Jombang	100%	86,030,000	APBD		100%	78,000,000.00
	2.16.03.2.01.0004 Pengelolaan Nama Domain dan Sub Domain Penyelenggaraan Pemerintah Daerah dan Pengelolaan Nama Domain Pemerintah Desa	Jumlah Dokumen Pengelolaan Nama Domain dan Sub Domain Pemerintah Daerah serta Domain Pemerintah Desa	Jombang	1 Dokumen	86,030,000	APBD		1 Dokumen	78,000,000.00
2.16.03.2.02	Pengelolaan E-government di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Persentase Perangkat Daerah yang dikembangkan aplikasi sesuai arsitektur SPBE	Jombang	22.6%	3,416,726,100	APBD		35,8%	19,791,133,000.00
		Persentase Perangkat Daerah yang terhubung Jaringan Intra Pemerintah Daerah	Jombang	100%				100%	
2.16.03.2.02.0013	Koordinasi Pemanfaatan Pusat Data Nasional	Jumlah Aplikasi SPBE Pemerintah Daerah yang sudah ditempatkan di Pusat Data Nasional	Jombang	10 Aplikasi	425,000,000	APBD		10 Aplikasi	2,154,000,000.00
2.16.03.2.02.0019	Koordinasi pelaksanaan Manajemen SPBE	Jumlah Dokumen Koordinasi pelaksanaan Manajemen SPBE	Jombang	1 Dokumen	200,617,800	APBD		1 Dokumen	172,800,000.00
2.16.03.2.02.0024	Penyelenggaraan Jaringan Intra Pemerintah Daerah Kab/Kota	Jumlah perangkat daerah di pemerintah Kab/Kota yang terhubung dengan Jaringan Intra Pemerintah Daerah Kab/Kota	Jombang	53 Perangkat Daerah	157,708,300	APBD		53 Perangkat Daerah	1,751,000,000.00

Kode	Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan/Sub		Rencana Tah	un 2026 (Tahun R	encana)		Prakiraan Ma	iju Rencana Tahun 2027
	Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
2.16.03.2.02.0032	Koordinasi pembangunan dan/atau pengembangan Aplikasi Khusus yang sesuai dengan arsitektur dan peta rencana SPBE pemerintah daerah, serta pemanfaatan Aplikasi Umum SPBE	Jumlah aplikasi khusus yang dibangun dan/atau dikembangkan sesuai dengan ketentuan atau regulasi tentang standar teknis dan prosedur pembangunan dan pengembangan aplikasi SPBE	Jombang	2 Aplikasi	456,000,000	APBD		2 Aplikasi	2,562,000,000.00
2.16.03.2.02.0034	Penyelenggaraan Sistem Penghubung Layanan Pemerintah Daerah dalam rangka interopabilitas data dan integrasi layanan	Jumlah Aplikasi SPBE yang terhubung dengan Sistem Penghubung Layanan Pemerintah Daerah	Jombang	4 Aplikasi	0	APBD		6 Aplikasi	95,700,000.00
2.16.03.2.02.0036	Penyediaan Akses Internet	Jumlah Perangkat Daerah dan UPTD yang memanfaatkan akses internet yang disediakan oleh Dinas	Jombang	53 Perangkat Daerah	1,680,000,000	APBD		53 Perangkat Daerah	12,480,633,000.00
2.16.03.2.02.0038	Koordinasi dan Fasilitasi Penyelenggaraan Kabupaten atau Kota Cerdas	Jumlah laporan pelaksanaan koordinasi dan fasilitasi penyelenggaraan Kabupaten/Kota Cerdas	Jombang	1 Dokumen	497,400,000	APBD		1 Dokumen	575,000,000.00
2.20.02	PROGRAM PENYELENGGARAAN STATISTIK SEKTORAL	Evaluasi Penyelenggaraan Statisktik Sektoral	Jombang	2.6	487,689,700	APBD		2.7	1,599,003,500.00
2.20.02.2.01	Penyelenggaraan Statistik Sektoral di Lingkup Daerah Kabupaten/Kota	Persentase Data Statistik Sektoral yang Dipublikasikan	Jombang	100%	487,689,700	APBD		100%	1,599,003,500.00
2.20.02.2.01.0018	Pemenuhan Prinsip Satu Data Indonesia	Persentase Kegiatan Statistik Sektoral yang telah memenuhi standar data, metadata, interoperabilitas data dan kode referensi dan/atau data induk	Jombang	100%	76,030,000	APBD		100%	137,035,000.00
2.20.02.2.01.0019	Peningkatan Kualitas Statistik Sektoral	Persentase kegiatan statistik sektoral yang hasilnya dapat diakses oleh pengguna data.	Jombang	100%	216,635,000	APBD		100%	731,448,000.00

Kode	Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan/Sub		Rencana Tal	nun 2026 (Tahun R	Rencana)			ju Rencana Tahun 2027
	Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
2.20.02.2.01.0021	Pelaksanaan Proses Bisnis Statistik Sektoral Sesuai Standar	Persentase kegiatan statistik yang dilengkapi dokumen perencanaan kegiatan statistik sektoral	Jombang	100%	150,155,000	APBD		100%	405,104,000.00
2.20.02.2.01.0022	Koordinasi dan Kolaborasi Dalam Penyelenggaraan Statistik Sektoral	Jumlah laporan penyelenggaraan forum satu data daerah	Jombang	1 Laporan	44,869,700	APBD		1 Laporan	325,416,500.00
2.21.02	PROGRAM PENYELENGGARAAN PERSANDIAN UNTUK PENGAMANAN INFORMASI	Nilai Tata Kelola Keamanan Indonesia	Jombang	102	197,718,900	APBD		104	978,770,600.00
2.21.02.2.01	Penyelenggaraan Persandian untuk Pengamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Penerapan Kebijakan Keamanan	Jombang	1 Kebijakan	197,718,900	APBD		1 Kebijakan	978,770,600.00
2.21.02.2.01.0005	Pelaksanaan Keamanan Informasi Pemerintahan Daerah Berbasis Elektronik dan Non Elektronik	Jumlah Laporan Pelaksanaan Keamanan Informasi Pemerintahan Daerah Provinsi Berbasis Elektronik dan Non Elektronik	Jombang	1 Laporan	97,445,400	APBD		1 Laporan	231,206,400.00
2.21.02.2.01.0007	Penyediaan Layanan Keamanan Informasi dan Persandian Pemerintah Daerah	Jumlah Perangkat Daerah yang Telah Menggunakan Layanan Keamanan Informasi dan Persandian	Jombang	53 Perangkat Daerah	90,193,900	APBD		53 Perangkat Daerah	707,044,200.00
2.21.02.2.01.0008	Penetapan Kebijakan Tata Kelola Keamanan Informasi dan Persandian Pemerintah Daerah	Jumlah Kebijakan Tata Kelola Keamanan Informasi dan Persandian Pemerintah Daerah yang Ditetapkan baik berupa Peraturan Gubernur, Keputusan Gubernur maupun Norma, Standar, Prosedur dan Kriteria yang digunakan sebagai panduan dalam menjalankan penyelenggaraan persandian	Jombang	1 Dokumen	10,079,600	APBD		1 Dokumen	40,520,000.00

Kode	Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan/Sub	Rencana Tahun 2026 (Tahun Rencana)					Prakiraan Maju Rencana Tahun 2027		
	Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	
	ТО	TAL	•		15,318,048,795		•		38,056,506,772.10	

## BAB IV RENCANA KERJA DAN PENDANAAN PERANGKAT DAERAH

Rencana Kerja Dinas Komunikasi dan Informatika Tahun 2026 merupakan dokumen perencanaan pembangunan tahun 2026 sebagai acuan bagi Dinas Komunikasi dan Informatika yang berisi program, kegiatan dan sub kegiatan serta pagu indikatif. Program, kegiatan dan sub kegiatan tersebut telah terinci dan terencana dalam Rencana Strategis Tahun 2025-2029 di mana nama program, kegiatan dan sub kegiatan beserta indikatornya sebagai berikut :

Rencana program dan kegiatan tahun 2026 dijabarkan pada tabel berikut ini :

Tabel 4.1 Rencana Kerja dan Pendanaan Tahun 2026

Kode	Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah	Indikator Kinerja Program/Kegiatan/Sub		Rencana Tah	un 2026 (Tahun R	(encana)	
	dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan
1	2	3	4	5	6	7	8
2.16.01	PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN/KOTA	Nilai Evaluasi AKIP Perangkat Daerah	Jombang	77,50	7,785,843,115	APBD	
2.16.01.2.01	Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Jumlah dokumen perencanaan dan evaluasi kinerja perangkat daerah	Jombang	3 Dokumen	41,594,000	APBD	
2.16.01.2.01.0001	Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	Jumlah Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	Jombang	3 Dokumen	20,470,000	APBD	
2.16.01.2.01.0006	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD	Jumlah Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD	Jombang	5 Laporan	21,124,000	APBD	
2.16.01.2.01.0009	Pelaksanaan Pengumpulan Data Statistik Sektoral	Jumlah Data Statistik Sektoral Daerah yang Telah Dikumpulkan dan Diperiksa Lingkup Perangkat Daerah	Jombang	86 data	0	APBD	
2.16.01.2.02	Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Jumlah Laporan Keuangan Perangkat Daerah	Jombang	5 Laporan	6,044,944,927	APBD	
2.16.01.2.02.0001	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN	Jumlah Orang yang Menerima Gaji dan Tunjangan ASN	Jombang	32 Orang/bulan	5,865,274,927	APBD	
2.16.01.2.02.0003	Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	Jumlah Dokumen Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	Jombang	4 Dokumen	174,950,000	APBD	

\_\_\_\_\_

Kode	Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah	Indikator Kinerja Program/Kegiatan/Sub		Rencana Tah	un 2026 (Tahun R	lencana)	
	dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan
1	2	3	4	5	6	7	8
2.16.01.2.02.0005	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD	Jumlah Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD	Jombang	1 Laporan	4,720,000	APBD	
2.16.01.2.05	Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah	Jumlah Paket Pakaian Dinas beserta Atribut Kelengkapan	Jombang	34 Paket	0	APBD	
2.16.01.2.05.0002	Pengadaan Pakaian Dinas beserta Atribut Kelengkapannya	Jumlah Paket Pakaian Dinas beserta Atribut Kelengkapan	Jombang	34 Paket	0.00	APBD	
2.16.01.2.06	Administrasi Umum Perangkat Daerah	Jumlah laporan penyediaan barang dan jasa	Jombang	6 Laporan	496,827,390	APBD	
2.16.01.2.06.0001	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor	Jumlah Paket Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor yang Disediakan	Jombang	12 Paket	13,817,950	APBD	
2.16.01.2.06.0002	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang Disediakan	Jombang	12 Paket	53,263,000	APBD	
2.16.01.2.06.0004	Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Jumlah Paket Bahan Logistik Kantor yang Disediakan	Jombang	12 Paket	153,540,000	APBD	
2.16.01.2.06.0005	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang Disediakan	Jombang	12 Paket	49,840,440	APBD	
2.16.01.2.06.0006	Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-undangan	Jumlah Dokumen Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-Undangan yang Disediakan	Jombang	12 Dokumen	12,612,000	APBD	
2.16.01.2.06.0009	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Jombang	5 Laporan	213,754,000	APBD	
2.16.01.2.07	Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah	Jumlah laporan pengadaan barang milik daerah penunjang urusan pemerintah daerah	Jombang	1 Laporan	31,059,195	APBD	
2.16.01.2.07.0010	Pengadaan Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Jumlah Unit Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Disediakan	Jombang	12 Laporan	31,059,195	APBD	
2.16.01.2.08	Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jumlah laporan penyediaan jasa penunjang urusan pemerintahan daerah	Jombang	2 Laporan	809,629,003	APBD	
2.16.01.2.08.0002	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang Disediakan	Jombang	12 Laporan	301,500,000	APBD	
2.16.01.2.08.0004	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang Disediakan	Jombang	12 Laporan	508,129,003	APBD	
2.16.01.2.09	Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jumlah laporan pemeliharaan barang milik daerah penunjang urusan pemerintahan daerah	Jombang	4 Laporan	361,788,600	APBD	

Kode	Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah	Indikator Kinerja Program/Kegiatan/Sub		Rencana Tah	un 2026 (Tahun R	Rencana)	
	dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan
1	2	3	4	5	6	7	8
2.16.01.2.09.0001	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan	Jumlah Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatanyang Dipelihara dan dibayarkan Pajaknya	Jombang	1 Unit	43,780,000	APBD	
2.16.01.2.09.0002	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan	Jumlah Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan yang Dipelihara dan dibayarkan Pajak dan Perizinannya	Jombang	19 Unit	133,950,000	APBD	
2.16.01.2.09.0009	2.16.01.2.09.0009 Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	Jumlah Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi	Jombang	2 Unit	90,578,600	APBD	
2.16.01.2.09.0010	Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Jumlah Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi	Jombang	555 Unit	93,480,000	APBD	
2.16.02	PROGRAM PENGELOLAAN INFORMASI DAN KOMUNIKASI PUBLIK	Persentase Pengaduan yang Diterima Ditindaklanjuti	Jombang	100%	3,344,040,980	APBD	
		Persentase Informasi Publik yang Dipublikasikan Tepat Waktu	Jombang	100%			
2.16.02.2.01	Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Persentase Khalayak/sasaran yang terpapar informasi	Jombang	100%	3,344,040,980	APBD	
2.16.02.2.01.0014	Relasi Media	Jumlah aktivitas relasi media kepada media yang memenuhi kriteria sebagai berikut: 1. terverifikasi dewan pers, dan 2. terdaftar di Dinas Kominfo, dan 3. aktif dalam kegiatan relasi media	Jombang	3 Laporan	2,256,664,050	APBD	
2.16.02.2.01.0018	Sosialisasi Peraturan Bidang Informasi dan Komunikasi Publik	Persentase khalayak sasaran yang terpapar informasi terkait peraturan bidang informasi dan komunikasi publik	Jombang	100%	204,453,600	APBD	
2.16.02.2.01.0020	Diseminasi Informasi	Persentase khalayak yang terpapar informasi publik	Jombang	100%	487,784,930	APBD	
2.16.02.2.01.0023	Penyusunan Konten	Jumlah Konten Informasi Publik	Jombang	12 Konten	395,138,400	APBD	
2.16.03	PROGRAM PENGELOLAAN APLIKASI INFORMATIKA	Tingkat Keterpaduan Layanan Administrasi Pemerintahan Tingkat Keterpaduan	Jombang Jombang	11,6%	3,502,756,100	APBD	
		Layanan Publik	2223.19	,0 /0			
2.16.03.2.01	Pengelolaan Nama Domain yang Telah Ditetapkan oleh Pemerintah Pusat dan Sub Domain di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Persentase nama domain dan sub domain pemerintah daerah sesuai standar penyelenggaraan domain dan sub domain	Jombang	100%	86,030,000	APBD	

Kode	Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah	Indikator Kinerja Program/Kegiatan/Sub		Rencana Tah	un 2026 (Tahun R	lencana)	
	dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan
1	2 2.16.03.2.01.0004 Pengelolaan Nama Domain dan Sub Domain Penyelenggaraan Pemerintah Daerah dan Pengelolaan Nama Domain Pemerintah Desa	Jumlah Dokumen Pengelolaan Nama Domain dan Sub Domain Pemerintah Daerah serta Domain Pemerintah Desa	4 Jombang	5 1 Dokumen	<b>6</b> 86,030,000	<b>7</b> APBD	8
2.16.03.2.02	Pengelolaan E- government di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Persentase Perangkat Daerah yang dikembangkan aplikasi sesuai arsitektur SPBE	Jombang	22.6%	3,416,726,100	APBD	
		Persentase Perangkat Daerah yang terhubung Jaringan Intra Pemerintah Daerah	Jombang	100%			
2.16.03.2.02.0013	Koordinasi Pemanfaatan Pusat Data Nasional	Jumlah Aplikasi SPBE Pemerintah Daerah yang sudah ditempatkan di Pusat Data Nasional	Jombang	10 Aplikasi	425,000,000	APBD	
2.16.03.2.02.0019	Koordinasi pelaksanaan Manajemen SPBE	Jumlah Dokumen Koordinasi pelaksanaan Manajemen SPBE	Jombang	1 Dokumen	200,617,800	APBD	
2.16.03.2.02.0024	Penyelenggaraan Jaringan Intra Pemerintah Daerah Kab/Kota	Jumlah perangkat daerah di pemerintah Kab/Kota yang terhubung dengan Jaringan Intra Pemerintah Daerah Kab/Kota	Jombang	53 Perangkat Daerah	157,708,300	APBD	
2.16.03.2.02.0032	Koordinasi pembangunan dan/atau pengembangan Aplikasi Khusus yang sesuai dengan arsitektur dan peta rencana SPBE pemerintah daerah, serta pemanfaatan Aplikasi Umum SPBE	Jumlah aplikasi khusus yang dibangun dan/atau dikembangkan sesuai dengan ketentuan atau regulasi tentang standar teknis dan prosedur pembangunan dan pengembangan aplikasi SPBE	Jombang	2 Aplikasi	456,000,000	APBD	
2.16.03.2.02.0034	Penyelenggaraan Sistem Penghubung Layanan Pemerintah Daerah dalam rangka interopabilitas data dan integrasi layanan	Jumlah Aplikasi SPBE yang terhubung dengan Sistem Penghubung Layanan Pemerintah Daerah	Jombang	4 Aplikasi	0	APBD	
2.16.03.2.02.0036	Penyediaan Akses Internet	Jumlah Perangkat Daerah dan UPTD yang memanfaatkan akses internet yang disediakan oleh Dinas	Jombang	53 Perangkat Daerah	1,680,000,000	APBD	
2.16.03.2.02.0038	Koordinasi dan Fasilitasi Penyelenggaraan Kabupaten atau Kota Cerdas	Jumlah laporan pelaksanaan koordinasi dan fasilitasi penyelenggaraan Kabupaten/Kota Cerdas	Jombang	1 Dokumen	497,400,000	APBD	
2.20.02	PROGRAM PENYELENGGARAAN STATISTIK SEKTORAL	Evaluasi Penyelenggaraan Statisktik Sektoral	Jombang	2.6	487,689,700	APBD	
2.20.02.2.01	Penyelenggaraan Statistik Sektoral di Lingkup Daerah Kabupaten/Kota	Persentase Data Statistik Sektoral yang Dipublikasikan	Jombang	100%	487,689,700	APBD	
2.20.02.2.01.0018	Pemenuhan Prinsip Satu Data Indonesia	Persentase Kegiatan Statistik Sektoral yang telah memenuhi standar data, metadata, interoperabilitas data	Jombang	100%	76,030,000	APBD	

Kode	Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah	Indikator Kinerja Program/Kegiatan/Sub	Rencana Tahun 2026 (Tahun Rencana)							
	dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan			
1	2	3	4	5	6	7	8			
		dan kode referensi dan/atau data induk								
2.20.02.2.01.0019	Peningkatan Kualitas Statistik Sektoral	Persentase kegiatan statistik sektoral yang hasilnya dapat diakses oleh pengguna data.	Jombang	100%	216,635,000	APBD				
2.20.02.2.01.0021	Pelaksanaan Proses Bisnis Statistik Sektoral Sesuai Standar	Persentase kegiatan statistik yang dilengkapi dokumen perencanaan kegiatan statistik sektoral	Jombang	100%	150,155,000	APBD				
2.20.02.2.01.0022	Koordinasi dan Kolaborasi Dalam Penyelenggaraan Statistik Sektoral	Jumlah laporan penyelenggaraan forum satu data daerah	Jombang	1 Laporan	44,869,700	APBD				
2.21.02	PROGRAM PENYELENGGARAAN PERSANDIAN UNTUK PENGAMANAN INFORMASI	Nilai Tata Kelola Keamanan Indonesia	Jombang	102	197,718,900	APBD				
2.21.02.2.01	Penyelenggaraan Persandian untuk Pengamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Penerapan Kebijakan Keamanan	Jombang	1 Kebijakan	197,718,900	APBD				
2.21.02.2.01.0005	Pelaksanaan Keamanan Informasi Pemerintahan Daerah Berbasis Elektronik dan Non Elektronik	Jumlah Laporan Pelaksanaan Keamanan Informasi Pemerintahan Daerah Provinsi Berbasis Elektronik dan Non Elektronik	Jombang	1 Laporan	97,445,400	APBD				
2.21.02.2.01.0007	Penyediaan Layanan Keamanan Informasi dan Persandian Pemerintah Daerah	Jumlah Perangkat Daerah yang Telah Menggunakan Layanan Keamanan Informasi dan Persandian	Jombang	53 Perangkat Daerah	90,193,900	APBD				
2.21.02.2.01.0008	Penetapan Kebijakan Tata Kelola Keamanan Informasi dan Persandian Pemerintah Daerah	Jumlah Kebijakan Tata Kelola Keamanan Informasi dan Persandian Pemerintah Daerah yang Ditetapkan baik berupa Peraturan Gubernur, Keputusan Gubernur maupun Norma, Standar, Prosedur dan Kriteria yang digunakan sebagai panduan dalam menjalankan penyelenggaraan persandian	Jombang	1 Dokumen	10,079,600	APBD				
	-	ΓΟΤΑL			15,318,048,795					

## **BAB V**

## PENUTUP

Rencana Kerja (Renja) Tahun 2026 Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jombang ini menjadi acuan kerja dari semua bidang-bidang yang ada sesuai dengan tugas pokok dan fungsi masing-masing dan dilaksanakan secara akuntabel dengan senantiasa berorientasi pada peningkatan kinerja Dinas Komunikasi dan Informatika. Selain digunakan sebagai pedoman untuk melakukan kegiatan yang dilaksanakan dalam satu tahun bagi seluruh jajaran Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jombang pada tahun 2026 dan hasilnya diharapkan mampu memberikan kontribusi positif bagi Pemerintah Kabupaten Jombang untuk mewujudkan *Good Governance*.

Program dan Kegiatan Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jombang yang dilaksanakan pada tahun 2026 fokus pada peningkatan urusan komunikasi dan informatika, persandian statistik sesuai dengan Sasaran Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jombang yaitu :

- a. Optimalisasi Layanan Digital Pemerintah;
- b. Optimalisasi Pengelolaan Komunikasi dan Informasi Publik;
- c. Optimalnya Data Statistik Sektoral;
- d. Optimalnya Penyelenggaraan Persandian Untuk Keamanan Informasi;
- e. Terwujudnya Tata Kelola Birokrasi yang Bersih dan Efektif

Mengingat begitu pentingnya fungsi dan peran Dinas Kominfo Kabupaten Jombang untuk melakukan pengelolaan dan penataan sistem Teknologi Informasi dan Komunikasi di Kabupaten Jombang, maka secara terus menerus perlu dilakukan kajian dan penyempurnaan terhadap rencana kerja tahunan ini untuk mengakomodasi berbagai perubahan/dinamika yang terjadi. Selanjutnya kami menyadari bahwa Rencana Kerja Tahunan yang kami susun ini jauh dari sempurna, maka kami dengan segala kerendahan hati mengharapkan koreksi dan masukan dari berbagai pihak untuk penyempurnaan perencanaan dimasamasa yang akan datang.

Rencana Kerja Tahun 2026 Dinas Kominfo ini dapat menjadi dokumen perencanaan yang bermanfaat sebagai pedoman kerja kami dan bisa dilaksanakan dengan baik.

Jombang, 11 Agustus 2025 KEPALA DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKAKABUPATEN JOMBANG

NDRO WAHYUDI, S.STP.,M.KP

Pembina Tk. I

NIP. 198005281999121001